
 

 
 CONSEJO GENERAL

 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

DEL DÍA SIETE DE JULIO DE DOS MIL CUATRO  
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS DIEZ HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS DEL 
DÍA SIETE DE JULIO DE DOS MIL CUATRO, CON EL OBJETO DE 
REALIZAR SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON 
LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD JOSÉ LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 
ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZACATECAS, PRESIDIDA POR EL LIC. 
JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE 
CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. JOSÉ MANUEL 
ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE 
DA INICIO SIENDO LAS DIEZ HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS DEL 
DÍA SIETE DE JULIO DE DOS MIL CUATRO, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE ; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. MARÍA VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, AUSENTE; DIP. LIC. RAÚL 
RODRÍGUEZ SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; 
AUSENTE, DIP. LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; AUSENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL: LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PRESENTE; 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. RICARDO RAMÍREZ 
DÍAZ, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: LIC. 
JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: C. 
ISMAEL GAYTÁN MARTÍNEZ, PRESENTE; PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA DE MÉXICO: C. MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, 
PRESENTE; CONVERGENCIA: LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, PRESENTE; 
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS: LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS 
CAMPOS, PRESENTE; SU SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: 
PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) 
ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y SIETE ( 7 )  
ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, 
ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A 
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ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES 
DIRECTORES EJECUTIVOS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE 
SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL 
PEDROZA BERNAL, DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. 
ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA 
LORENA ANAYA ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA 
CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS 
INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE DAR 
LECTURA AL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS 
Y SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, A SU 
CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, 
PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE 
QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; PUNTO NÚMERO TRES: 
DECLARACIÓN DE SESIÓN PERMANENTE; PUNTO NÚMERO CUATRO: 
SEGUIMIENTO A LOS CÓMPUTOS DISTRITALES Y MUNICIPALES. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA SIETE DE 
JULIO DE DOS MIL CUATRO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, CONTINÚE CON 
EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: 
DECLARACIÓN DE SESIÓN PERMANENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN CUMPLIMIENTO AL ARTÍCULO 5, 
FRACCIÓN 3, DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, ME PERMITO DECLARAR 
ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, COMO 
PERMANENTE, PARA EL SEGUIMIENTO DE LOS CÓMPUTOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: 
SEGUIMIENTO A LOS CÓMPUTOS DISTRITALES Y MUNICIPALES. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TIENE LA PALABRA EL SEÑOR 
SECRETARIO PARA DARNOS INFORMACIÓN DE CARÁCTER GENERAL, 
DE LO QUE SE HA RECIBIDO HASTA ESTE MOMENTO. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PRIMERO INFORMARLES QUE SE 
SOLICITÓ EL APOYO DE LA FUERZA PÚBLICA PARA QUE ESTUVIERAN 
AL MENOS A LA EXPECTATIVA PARA LOS MUNICIPIOS DE LUIS MOYA, 
RÍO GRANDE, ATOLINGA, MELCHOR OCAMPO, TLATENANGO, VILLA DE 
COS, CAÑITAS, VALPARAÍSO, TRINIDAD GARCÍA DE LA CADENA, 
TEPECHITLÁN, SUSTICACÁN, BENITO JUÁREZ, EL SALVADOR, JIMÉNEZ 
DEL TEUL, BÁSICAMENTE, ADEMÁS SE IMPLEMENTÓ LA ESTRATEGIA 
DE ENVIAR PERSONAL JURÍDICO CON ALGUNOS DIRECTORES, 
ALGUNOS DE LOS CONSEJOS TANTO DISTRITALES COMO 
MUNICIPALES, EN GENERAL SON MUNICIPALES Y ES EN EL TENOR 
SIGUIENTE EL LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, LA LIC. HILDA LORENA 
ANAYA ÁLVAREZ Y EL DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN C. RICARDO 
HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, SE ENCUENTRAN EN EL MUNICIPIO DE 
LUIS MOYA DANDO SEGUIMIENTO AL CÓMPUTO MUNICIPAL, YA SE 
TUVO COMUNICACIÓN CON ELLOS, EL CÓMPUTO SE ESTÁ 
DESARROLLANDO DE MANERA NORMAL, EN RÍO GRANDE ESTÁ EL LIC. 
JUAN ANTONIO DE JESÚS RODRÍGUEZ DUEÑAS, AHÍ SE DETUVO EL 
CÓMPUTO APROXIMADAMENTE 40 MINUTOS, PERO YA ESTÁ 
CONTINUANDO DE MANERA NORMAL, EN EL MUNICIPIO DE ATOLINGA, 
FUE EL LIC. VÍCTOR HUGO MEDINA ELÍAS, AHÍ LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS TIENEN LA INTENCIÓN DE QUE NO SE HAGA NINGÚN 
CONTEO, INCLUSO UNA DE LAS CASILLAS LLEGÓ ABIERTA EL DÍA DE 
LA JORNADA ELECTORAL, PERO AHÍ SIN CONTRATIEMPOS, EN 
MELCHOR OCAMPO EN DONDE TENÍAMOS TAMBIÉN REPORTES DE 
QUE SE HABÍA TOMADO EL LOCAL, ESTÁ LA LIC. MARTHA VALDEZ 
LÓPEZ Y EL LIC. RODRIGO CHÁVEZ CHÁIREZ, AHÍ YA SE ESTÁ 
LLEVANDO ACABO EL CÓMPUTO, Y EL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO EN 
ALGUNOS CASOS QUE ASÍ LO ESTÁN CONSIDERANDO DE ACUERDO 
CON LA LEY, EN TLATENANGO ESTÁ LA LIC. SORAYA AURORA 
MERCADO ESCALERA, AHÍ SE DESARROLLAN LOS CÓMPUTOS CON 
NORMALIDAD, EN VILLA DE COS SE ENCUENTRA LA LIC. SANDRA 
VALDEZ RODRÍGUEZ Y EL INGENIERO URIEL FLORES NAVARRO, NO 
TENEMOS REPORTE TODAVÍA DE VILLA DE COS, EN CAÑITAS SE 
ENCUENTRA LA LIC. LETICIA BASURTO PÉREZ Y ADRIÁN VARELA 
CAMPOS, DE AHÍ NO TENEMOS REPORTE, EN VALPARAÍSO SE 
ENCUENTRA EL LIC. CARLOS CASAS ROQUE DE CAPACITACIÓN, CON 
EL PROFR. PEDRO JAVIER ZAVALA SANTOS, Y AHÍ YA SE LLEVA A 
CABO EL CÓMPUTO DE MANERA NORMAL, EN TRINIDAD GARCÍA DE LA 
CADENA, SE ENCUENTRA EL LIC. JESÚS MENDOZA VALADÉZ, NO 
TENEMOS REPORTE, EN TEPECHITLÁN LA LIC. GUADALUPE GAYTÁN 
GARCÍA, NO TENEMOS REPORTE, EN SUSTICACÁN EL LIC. 
GUADALUPE RUIZ ARELLANO, AHÍ SE LLEVA A CABO EL CÓMPUTO 
CON NORMALIDAD, EN BENITO JUÁREZ SE ENCUENTRA LA LIC. NUVIA 
MONTOYA HERRERA Y NOS INFORMA QUE SE LLEVA EL CÓMPUTO 
NORMALMENTE, EN EL SALVADOR LA LIC. SANDRA FABIOLA BADILLO 
AHÍ SÍ SE DETUVO EL INICIO DEL CÓMPUTO, ESTÁ TOMADO EL 
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CONSEJO, PERO TIENE 20 MINUTOS DE QUE INICIÓ EL ESCRUTINIO Y 
CÓMPUTO DE LAS 6 CASILLAS, EN JIMÉNEZ DEL TEUL ESTÁ EL LIC. 
LUIS RICARDO MARTÍNEZ ARROYO, YA SE COMUNICÓ, SE ESTÁ 
LLEVANDO A CABO EL CÓMPUTO NORMALMENTE, Y EN GRAL. 
FRANCISCO R. MURGUÍA QUE AUNQUE NO ESTÁ TOMADO EL 
CONSEJO, SI HAY BASTANTE GENTE AHÍ QUE NO PERMITEN QUE SE 
LLEVE A CABO EL CÓMPUTO DE MANERA COMO LO ESTABLECE LA 
LEY, QUIEREN QUE SE CUENTE TODAS Y CADA UNA, QUE SE HAGA EL 
ESCRUTINIO Y CÓMPUTO DE TODAS Y CADA UNA DE LAS CASILLAS, 
AHÍ SE ENCUENTRA EL LIC. JOSÉ ÁNGEL FLORES GARCÉS Y AHÍ SÍ SE 
ESTÁ ESCAPANDO UN POCO EL CONTROL DEL PERSONAL DEL 
CONSEJO, COMO DEL APOYO QUE SE ENVIÓ, AHÍ SÍ SE REQUERIRÍA 
DE AL MENOS QUE ESTE CONSEJO LO CONOZCA Y DETERMINE LO 
CONDUCENTE, EN GRAL. FRANCISCO R. MURGUÍA, ESO ES DE 
MOMENTO QUE TENEMOS Y TENDRÍAMOS UN INFORME MÁS 
DETALLADO EN APROXIMADAMENTE UNA HORA. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN DE EL SEÑOR REPRESENTANTE DE 
CONVERGENCIA EL LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, BIENVENIDO. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, DOS COSAS QUE ME PREOCUPAN, LA PRIMERA, QUE 
REALMENTE EL CÓMPUTO DE LAS ELECCIONES SE HAGA CONFORME 
A LA LEY, Y QUE ÚNICAMENTE SE ABRAN LOS PAQUETES QUE SE 
TENGAN QUE ABRIR, DE ACUERDO A LO QUE SEÑALA LA FRACCIÓN 
SEGUNDA DEL ARTÍCULO 222, YO NO SÉ SI HAYA NECESIDAD DE QUE 
ESTE CONSEJO TOME UN ACUERDO, DE QUE EN ESE SENTIDO SE 
TENGA QUE HACER EN TODOS LOS CÓMPUTOS QUE SE ESTÉN 
LLEVANDO A CABO, Y ME PREOCUPA POR LO SIGUIENTE, EN EL 
MUNICIPIO DE JUAN ALDAMA, UNA VEZ QUE REVISAMOS NOSOTROS 
TODAS Y CADA UNA DE LAS ACTAS, 26 DE LAS 28 ACTAS, TIENEN 
ERRORES EN EL CÓMPUTO, 26 DE LAS 28 Y ME ESTÁN HABLANDO 
AHORA QUE EL CONSEJO MUNICIPAL NO QUIERE ABRIR ESOS 
PAQUETES, ENTONCES YO LE PEDIRÍA A ESTE CONSEJO QUE 
TOMARA ESA DETERMINACIÓN Y QUE HABLARA A JUAN ALDAMA, 
PARA QUE SI SE TIENEN QUE ABRIR QUE SE ABRAN, SINO SE TIENEN 
QUE ABRIR, QUE NO SE HABRÁN, PERO LE DIGO, AYER ESTUVIMOS 
REVISANDO Y 26 DE LAS 28 ACTAS TIENEN ERRORES EN EL 
CÓMPUTO, DONDE DICEN, POR EJEMPLO QUE LES LLEGARON, UN 
EJEMPLO 500 ACTAS, Y QUE EN LA SUMA TOTAL DAN 517 O DAN 
MENOS, ENTONCES AHÍ HAY UN ERROR EN LAS ACTAS, Y EL 
CONSEJO MUNICIPAL NO LAS QUIERE ABRIR, ENTONCES YO SÍ 
PEDIRÍA A ESTE CONSEJO QUE TOMARA UNA DETERMINACIÓN, Y QUE 
SE COMUNICARA A LOS MUNICIPIOS, Y EL MISMO CASO ESTÁ DE 
MIGUEL AUZA, Y EL MISMO CASO ESTÁ DE LORETO, YO NO SÉ SI 
FALTÓ AHÍ CAPACITACIÓN A LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, YO NO 
SÉ QUE ESTE PASANDO, PERO HAY, EN LORETO ES MENOS, ME 
PARECE QUE VI 2 O 3 ACTAS EN ESE SENTIDO, PERO JUAN ALDAMA 26 
DE LAS 28, Y MIGUEL AUZA TAMBIÉN TIENE PROBLEMAS EN ESE 
SENTIDO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, BUENOS DÍAS A TODOS, POR PRIMERA VEZ 
VOY A DIFERIR CON MI COMPAÑERO DE ACCIÓN NACIONAL, YO 
PIENSO QUE EL ACUERDO QUE PUEDA TOMAR ESTE CONSEJO NO 
PUEDE ESTAR POR ENCIMA DE LA LEY, A LA VEZ TAMBIÉN EN PARTE 
SÍ COINCIDO EN EL SENTIDO DE APLICAR LA LEY, APLICAR EL 
ARTÍCULO 222, SU FRACCIÓN SEGUNDA EN SUS TÉRMINOS, ESO ES 
LO QUE PEDIRÍAMOS A ESTE CONSEJO, QUE EN TODO EL ESTADO 
LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES SE APEGUEN A ESTA 
NORMA QUE ES MUY EXPLÍCITA, ES MUY CLARA, QUE SE ABRA 
DONDE SE TENGA QUE ABRIR, SÍ, PERO NO PUEDE SER 
DETERMINACIÓN DEL CONSEJO ESTÁ EN LA LEY, Y EL ACUERDO DEL 
CONSEJO NO PUEDE ESTAR POR ENCIMA DE LA LEY, ENTONCES SI 
PEDIRÍA A ESTE CONSEJO QUE SE APLIQUE LA LEY, ESO ES EN EL 
SENTIDO DEL PRONUNCIAMIENTO QUE TODOS LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES Y DISTRITALES SE APEGUEN A LO PRECEPTUADO POR 
EL ARTÍCULO 222, FRACCIÓN SEGUNDA GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR, BUENOS 
DÍAS A TODOS, YO QUISIERA APROVECHAR ESTA EXCELENTE 
OPORTUNIDAD DE DIRIGIRME A USTEDES EN ESTAS 
CIRCUNSTANCIAS ESPECÍFICAS, PARA SOLICITARLES DE LA MANERA 
MÁS ATENTA A LOS AQUÍ PRESENTES, DE MANERA MUY ESPECIAL A 
LOS REPRESENTANTES DE PARTIDO Y DE LA COALICIÓN, QUE 
RECORDEMOS QUE TENEMOS OBLIGACIONES Y RESPONSABILIDADES 
ESPECÍFICAS, YO ENTIENDO CREO QUE TODOS ENTENDEMOS EN UN 
MOMENTO DADO EL LEGÍTIMO INTERÉS QUE CADA UNO DE LOS 
REPRESENTANTES DE PARTIDO Y DE LA COALICIÓN TIENEN EN 
CUANTO AL RESULTADO DE LAS VOTACIONES QUE PUEDAN DARSE 
EN UN DETERMINADO MUNICIPIO O UN DETERMINADO DISTRITO, ESO 
ES PERFECTAMENTE COMPRENSIBLE, NO SOLAMENTE ELLO, ASÍ 
DEBE DE SER, SE ENTIENDE PERFECTAMENTE QUE USTEDES DEBAN 
DEFENDER LOS LEGÍTIMOS INTERESES DE SUS RESPECTIVOS 
PARTIDOS DEPENDIENDO DEFINITIVAMENTE DE LA FORMA COMO LA 
CIUDADANÍA REALIZÓ SU LEGITIMO DERECHO DE VOTAR, A PARTIR 
DE ESA EXPRESIÓN CIUDADANA QUE SE TRANSMITE, SE TRANSFIERE 
A UN CONTEO QUE TENDRÁN QUE HACER LAS AUTORIDADES 
CORRESPONDIENTES, A PARTIR DE AHÍ, EFECTIVAMENTE CADA 
PARTIDO TIENE EL LEGÍTIMO DERECHO DE DEFENDER LO QUE 
ARROJE ESE RESULTADO, QUE FUE EN TODO CASO LA EXPRESIÓN 
PERFECTAMENTE LEGÍTIMA DE LA VOLUNTAD CIUDADANA EL PASADO 
DOMINGO 4 DE JULIO, AL MISMO TIEMPO SIN EMBARGO, ME PERMITO 
RECORDARLES DE LA MANERA MÁS ATENTA Y MAS RESPETUOSA, 
QUE TENEMOS TAMBIÉN EN ESTE CONSEJO GENERAL DEBERES Y 
RESPONSABILIDADES ESPECÍFICAS, YO DIRÍA INCLUSIVE QUE EN 
ESTE MOMENTO Y EN ESTOS CASOS A LOS QUE YA SE REFIRIÓ 
PUNTUALMENTE EL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO AL INICIO DE 
ESTA SESIÓN, Y AQUELLOS QUE PUDIERAN SURGIR A LO LARGO DE 
ESTA JORNADA, CREO QUE ES JUSTAMENTE A USTEDES COMO 
REPRESENTANTES DE PARTIDO EN EL TRIBUNAL, EN ESTE MOMENTO 
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MÁS ELEVADO QUE HABRÁ DE DEFINIR O DE DECIDIR EN UN 
MOMENTO DADO, AQUELLOS CASOS CONFLICTIVOS, EL DE ASUMIR 
UNA ACTITUD DE CONCORDIA, DE CONCILIACIÓN, Y DEFINITIVAMENTE 
EN ESTE CASO, YO ASÍ LO ESPERARÍA, ASÍ LO PEDIRÍA DE MANERA 
MUY EXPLÍCITA A CADA UNO DE USTEDES, QUE SE CONSTITUYERAN 
EN EL ELEMENTO QUE SIRVIERA PRECISAMENTE, NO PARA AGUDIZAR 
LOS ENFRENTAMIENTOS NI MUCHÍSIMO MENOS PARA INCITAR A LA 
REBELDÍA, SINO POR EL CONTRARIO, PARA CONVOCAR A 
ENCONTRAR LA MEJOR SOLUCIÓN, QUE FINALMENTE AHÍ ESTÁ EN LA 
LEY, SIN DUDA LA LEY NOS MARCA ESPECÍFICAMENTE CUALES SON 
CON MUCHA PRECISIÓN LOS PASOS A SEGUIR, PERO EN ÚLTIMA 
INSTANCIA PARA QUE RESPETEMOS POR ENCIMA DE TODO LA 
VOLUNTAD QUE LOS CIUDADANOS EXPRESARON EN LAS URNAS EL 
PASADO 4 DE JULIO, ESE DEBIERA SER EL MANDATO SUPREMO EN 
ESTE MOMENTO PARA TODOS NOSOTROS, PERO REPITO, SE 
ENTIENDE PERFECTAMENTE QUE CUANDO ESTÁN EN JUEGO 
POSICIONES DE GOBIERNO, SEA EN LOS MUNICIPIOS, SEA EN LOS 
DISTRITOS, LAS ACTITUDES TIENDAN A POLARIZARSE ES 
PERFECTAMENTE NATURAL, ESO SE ENTIENDE, LO QUE YO SÍ NO 
ENTENDERÍA ES QUE NOSOTROS O EN ESTE CASO QUIENES 
REPRESENTAN A LOS PARTIDOS O A LA COALICIÓN DESDE ESTA 
ELEVADA TRIBUNA, ABONARAN EN ESE SENTIDO, EN LUGAR DE 
INCORPORARSE REPITO, A UN ESFUERZO QUE DEBEMOS REALIZAR 
PRECISAMENTE COMO ÓRGANO SUPERIOR PARA LLEVAR A BUEN 
PUERTO Y PARA QUE TERMINE COMO DEBE DE SER EN ÚLTIMA 
INSTANCIA LAS POSIBILIDADES O LOS POSIBLES CASOS EN LOS QUE 
EL RESULTADO SE ENCUENTRE EN DUDA, FINALMENTE YO LES 
QUIERO RECORDAR QUE AÚN TERMINADOS ESTOS CÓMPUTOS, 
QUEDAN TODAVÍA RECURSOS LEGALES PERFECTAMENTE LEGÍTIMOS, 
A LOS CUALES USTEDES PUEDE ACUDIR, NO ES LA ÚLTIMA 
INSTANCIA, QUEDAN TODAVÍA EN TODO CASO LOS TRIBUNALES 
ELECTORALES QUE PUEDEN EMITIR EN UN MOMENTO DADO UN 
JUICIO QUE SEA DIFERENTE AL QUE EMITAN LOS DIFERENTES 
CÓMPUTOS MUNICIPALES Y DISTRITALES, DE TAL MANERA QUE LAS 
PUERTAS NO ESTÁN CERRADAS, NI MUCHO MENOS HOY ES EL DÍA 
DEFINITIVO, DESPUÉS DEL CUAL NO HABRÍA NINGÚN MAÑANA, POR 
EL CONTRARIO, TIENEN A SU DISPOSICIÓN REPITO, TODAS LAS 
POSIBILIDADES QUE LA MISMA LEY LES OFRECE PARA QUE ESTO 
FINALMENTE SE DIRIMA COMO DEBE DIRIMIRSE EN UNA SOCIEDAD 
CIVILIZADA, POR LOS CAUSES QUE MARCA LA LEY Y NO COMO EN EL 
PASADO LAMENTABLEMENTE LO TUVIMOS QUE SOPORTAR POR EL 
USO DE MEDIOS TOTALMENTE AJENOS Y EXTRALEGALES, SERÍA 
CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. JOSÉ 
GERARDO MONREAL MALDONADO, PARA UNA MOCIÓN, SE  CONCEDE 
LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, 
LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, NADA MÁS CON TODO RESPETO PARA EL LIC. 
MONREAL, CREO QUE AQUÍ NO HAY POSICIONES ENCONTRADAS, 
CREO QUE NO ESTAMOS PIDIENDO NADA FUERA DE LO NORMAL, MÁS 
QUE LO QUE ESTÁ EN LA LEY, LO ÚNICO QUE SOLICITÉ YO EN ESTE 
SENTIDO ES QUE TODOS LOS CÓMPUTOS TANTO MUNICIPALES COMO 
DISTRITALES SE LLEVEN CON APEGO A LA LEY, ES TODO LO QUE HE 
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SOLICITADO, DONDE EXISTAN ERRORES DE LAS ACTAS QUE SE 
TENGAN QUE ABRIR LOS PAQUETES, DONDE NO EXISTAN, PUES QUE 
SE MANTENGAN INTACTOS, Y QUE SE REALICE EL CÓMPUTO COMO 
DEBE DE SER, ES TODO LO QUE PIDE ACCIÓN NACIONAL, PERO QUE 
SÍ BAJE ESA COMUNICACIÓN DEL CONSEJO GENERAL A LOS 
CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES, YA LO DIJE PORQUE, CASO 
ESPECIFICO JUAN ALDAMA, YO NO SÉ SI USTEDES GUSTEN QUE 
PIDAMOS QUE NOS MANDEN UNA COPIA POR FAX PARA QUE 
USTEDES VEAN, NO ES MI POSICIÓN COMO PARTIDISTA, ES MI 
POSICIÓN COMO CIUDADANO, QUE UN ACTA QUE TIENE CLAROS 
INDICIOS DE ESTAR INCORRECTA, SE SUPONE QUE SE DEBE DE 
ABRIR ESE PAQUETE, Y NO ES UNA ACTA, SON 26 DE 28 EN JUAN 
ALDAMA, 26 DE 28, Y SE LOS DIGO PORQUE LAS REVISAMOS EL DÍA 
DE AYER, ENTONCES ESO ES LO ÚNICO QUE ESTOY PIDIENDO AL 
CONSEJO, YO NO PIDO QUE SE PASE POR ENCIMA DE LA LEY, QUE SE 
RESPETE LA LEY Y QUE LOS PAQUETES QUE SE TENGAN QUE ABRIR 
QUE SE ABRAN Y LOS QUE NO, QUE NO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, SE CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN SE ALIANZA POR ZACATECAS, 
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SI, YO 
NIEGO Y QUIERO QUE QUEDE ASENTADO EN LA MESA, LA COALICIÓN 
ALIANZA POR ZACATECAS, NO ABONA A QUE SE DEN ESTE TIPO DE 
SITUACIONES LAS QUE COMENTÓ EL SECRETARIO EJECUTIVO, 
SABEMOS QUE HAY VARIOS CONSEJOS MUNICIPALES O DISTRITALES 
TOMADOS, INCLUSIVE POR PARTE DE LA COALICIÓN, PERO DE 
NINGUNA MANERA ACEPTO QUE NOSOTROS ESTEMOS INCIDIENDO 
PARA QUE ESTO ESTÉ SUCEDIENDO ASÍ, ASÍ LO ENTENDÍ DE LO QUE 
MANIFESTÓ EL CONSEJERO MONREAL, AL CONTRARIO, NOSOTROS 
SIEMPRE HEMOS INSISTIDO EN EL APEGO DE LA LEY, Y QUE SE 
APLIQUE LA MISMA, SE COMENTÓ EL CASO DE RÍO GRANDE, AQUÍ 
TENGO UN PERIÓDICO DE FECHA 5 DE JULIO DONDE UN AUTOMÓVIL 
DE LOS QUE TRASPORTABAN PAQUETES ELECTORALES POR PARTE 
DE ESTE INSTITUTO, TRAE PROPAGANDA APARTE DE LA CANDIDATA A 
GOBERNADORA DE AMALIA GARCÍA, Y TRAE TAMBIÉN LA CARTULINA 
DEL IEEZ, YO PIENSO QUE TAMBIÉN ESTA AUTORIDAD HA ABONADO 
MUCHO A QUE LA GENTE ESTÉ EN DESACUERDO, EN RÍO GRANDE EN 
EL PERIÓDICO IMAGEN NOS LO RELATA ASÍ EL LUNES 5 DE JULIO, EN 
LA PÁGINA 16 QUE APARECE ESTA NOTA, FAVORECEN CERRADOS 
RESULTADOS AL PRD EN RÍO GRANDE, PERO LUEGO SE DESCRIBE 
QUE AGARRAN EL VEHÍCULO CON PROPAGANDA DE AMALIA GARCÍA Y 
A LA VEZ ES UN VEHÍCULO DE ESTE INSTITUTO, ESTO ES LO QUE NO 
DEBE PERMITIRSE, O NO DEBIÓ PERMITIRSE, ESTO ES LO QUE A LA 
GENTE TAL VEZ LE TIENE MOLESTA, QUE LA AUTORIDAD QUE DEBE 
FUNGIR COMO ÁRBITRO, ESTÁ FUNGIENDO A FAVOR DE UN PARTIDO 
POLÍTICO, Y AQUÍ ESTÁ, AQUÍ ESTÁ LA NOTA, AQUÍ ESTÁ LA 
FOTOGRAFÍA NO LO ESTOY INVENTANDO, NO LO ESTOY 
PREFABRICANDO COMO LUEGO POR AHÍ SE DIJO, AQUÍ ESTÁ 
SEÑORES, ES EL PERIÓDICO IMAGEN, UN PERIÓDICO DE 
CIRCULACIÓN ESTATAL, QUE USTEDES DEBIERON HABER INCLUSIVE 
VISTO, ESTO ES LO QUE A LA CIUDADANÍA LA TIENE ASÍ, ESTOS 
ACTOS SON LO QUE A LA CIUDADANÍA LA TIENE MOLESTA, YO NADA 
MÁS LO QUERÍA SEÑALAR, NOSOTROS EN NINGÚN MOTIVO ESTAMOS 
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INCIDIENDO PARA QUE NUESTROS REPRESENTANTES TOMEN LOS 
CONSEJOS DISTRITALES O MUNICIPALES, YO DE CUALQUIER FORMA 
HARÉ DEL CONOCIMIENTO A LAS INSTANCIAS DEL PARTIDO, PARA 
QUE TOMEN LAS MEDIDAS QUE SEAN NECESARIAS, A EFECTO DE 
QUE ESTO NO VAYA MÁS ALLÁ, ASUMO ESA RESPONSABILIDAD Y 
SEGURO DE LO QUE ESTOY DICIENDO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, SE CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, ME ACABAN DE 
HABLAR DE JUAN ALDAMA QUE RESTAN 2 PAQUETES PARA TERMINAR 
EL CÓMPUTO Y QUE LA AUTORIDAD MUNICIPAL NO QUIERE ABRIR UN 
SOLO PAQUETE, YO LES PEDIRÍA QUE HICIERAN ÉNFASIS EN ESO, NO 
ESTOY CERRADO EN ESO, QUE LES ENVÍEN UNA COPIA O 2, O 3, DE 
LAS ACTAS DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO QUE SE REALIZARON EN 
CASILLA Y USTEDES VERIFÍQUENLAS Y ANALÍCENLAS SI SE TIENEN 
QUE ABRIR O NO LOS PAQUETES, YO ESTOY SOLICITANDO QUE SE 
ABRAN EN VIRTUD A LAS ACTAS QUE TENEMOS Y QUE REVISAMOS, 
ESA ES LA SOLICITUD QUE LES HAGO, LES FALTAN 2 PAQUETES YA 
ESTÁN POR TERMINAR, SI LA INDICACIÓN NO SALE DE ESTE CONSEJO 
GENERAL, ME ESTÁN AVISANDO QUE SE TOMARÁN LAS 
INSTALACIONES Y QUE LAS TENDRÁN QUE ABRIR A FUERZAS, 
NOSOTROS QUEREMOS EVITAR ESO, POR ESO LO SOLICITÉ A 
TIEMPO, YO SOLICITO QUE SE HABLE INMEDIATAMENTE AL CONSEJO 
MUNICIPAL Y QUE SI EN REALIDAD TIENEN ERRORES ESAS ACTAS 
COMO SÍ LAS TIENEN, QUE SE ABRAN LOS PAQUETES Y SE REALICE 
UNA VEZ MÁS EL CÓMPUTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: SEÑOR ESTO ME OBLIGA A SOLICITAR UNA SUSPENSIÓN O 
UN RECESO PARA QUE EL CONSEJO SE COMUNIQUE DIRECTAMENTE 
A JUAN ALDAMA Y SE TOMEN LAS PROVIDENCIAS NECESARIAS, YO LE 
PEDIRÍA TAMBIÉN AL REPRESENTANTE DEL PAN, QUE ESAS ACTAS SE 
LAS FAXIEN, PARA QUE PODAMOS INMEDIATAMENTE NOSOTROS 
TOMAR LA DETERMINACIÓN, NO SÉ HASTA QUE PUNTO SEA POSIBLE 
AHORA COMUNICARSE A JUAN ALDAMA, PEDIR QUE SE SUSPENDA LA 
SESIÓN DE CÓMPUTO HASTA EN TANTO SE VERIFIQUE AQUÍ EN EL 
CONSEJO GENERAL, EL PLANTEAMIENTO FORMULADO POR EL 
REPRESENTANTE DEL PAN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: ES UNA MOCIÓN, 
INDEPENDIENTEMENTE DE QUE SI SE SUSPENDE LA SESIÓN, BIEN, YO 
IBA A SOLICITAR EL USO DE LA PALABRA EN SEGUNDA RONDA, PERO 
PARA ACLARAR MI POSTURA QUE ME PARECE QUE HA SIDO 
MALINTERPRETADA, PERO MI MOCIÓN EN EL SENTIDO DE QUE EN 
ESTE MOMENTO, YO QUISIERA SUGERIR DE MANERA MÁS ATENTA A 
ESTE CONSEJO, PRIMERO, QUE VERIFIQUEMOS EL ESTADO DEL 
SISTEMA DE COMUNICACIÓN QUE SE IMPLEMENTÓ EL 4 EL JULIO, DE 
TAL MANERA QUE TENGAMOS LA POSIBILIDAD DE ESTARNOS 
COMUNICANDO PERMANENTEMENTE A TODOS LOS CONSEJOS 
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DISTRITALES Y MUNICIPALES DE QUE CONSTA LA ESTRUCTURA 
ELECTORAL DEL ESTADO, PRIMERO, SEGUNDO, QUE EFECTIVAMENTE 
EN LOS CASOS COMO LOS QUE ESTÁN SURGIENDO, PUEDE SER 
AHORA JUAN ALDAMA, EN UNOS MINUTOS MÁS, EN UNAS HORAS MÁS 
PUEDE SER OTRO MUNICIPIO, QUE TENGAMOS LA POSIBILIDAD 
TAMBIÉN ASÍ COMO LO ESTÁ PLANTEANDO EL CONSEJERO RÍOS 
MARTÍNEZ, DE PODER INTERVENIR DE MANERA DIRECTA, ES DECIR 
DE PODER COMUNICARNOS DE MANERA DIRECTA CON LOS 
PRESIDENTES, CON LOS CONSEJEROS, CON LOS PROPIOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS, ES DECIR, QUE 
MANTENGAMOS CANALES ABIERTOS DE COMUNICACIÓN, SOBRE 
TODO PARA EVITAR INTERPRETACIONES QUE A VECES SE DESVÍAN O 
SE INTERPRETAN DE MANERA INDEBIDA, ES DECIR PUES SEÑOR 
PRESIDENTE, YO QUISIERA QUE VERIFICÁRAMOS EL ESTADO DEL 
SISTEMA DE COMUNICACIONES QUE SE IMPLEMENTÓ EL DOMINGO, 
DE TAL MANERA, REPITO, QUE ESTE CONSEJO GENERAL 
OBVIAMENTE INCLUIDOS DE MANERA MUY PREFERENTE A LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y DE LA COALICIÓN, 
TENGAMOS COMUNICACIÓN DIRECTA, INMEDIATA, EFICIENTE, CON 
CUALQUIERA DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES, PARA 
QUE LAS INSTRUCCIONES PUEDAN BAJARSE CON TODA CLARIDAD, Y 
QUE NO HAYA ABSOLUTAMENTE NINGUNA DUDA DE CUAL ES LA 
POSTURA DEL ÓRGANO DE GOBIERNO DE ESTE INSTITUTO, SERÍA 
CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: NADA MÁS PARA COMENTARLES QUE 
BUENO, NO ES POSIBLE SUSPENDER LA SESIÓN DE CÓMPUTO, 
PRIMERO PORQUE ESTÁ CONSIGNADO EN LA LEY, DICE EL 221 A LAS 
9 HORAS DEL MIÉRCOLES SIGUIENTE AL DOMINGO DE LA ELECCIÓN, 
LOS CONSEJOS DISTRITALES CELEBRARAN SESIÓN QUE TENDRÁN. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TENEMOS UNA MOCIÓN DEL 
LICENCIADO SANDOVAL, ADELANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, LE ESTAMOS 
DANDO LARGAS AL ASUNTO, Y VAN A TERMINAR EL CÓMPUTO EN 
JUAN ALDAMA, YO NO DIGO QUE SE SUSPENDA, PERO QUE SÍ SE 
HABLE INMEDIATAMENTE, Y QUE SE VERIFIQUEN LAS ACTAS, ES 
TODO LO QUE ESTOY PIDIENDO, TAL PARECE QUE LOS CONSEJEROS 
QUISIERAN ALARGAR PARA QUE CUANDO YA HABLEMOS SEA 
IMPOSIBLES ABRIR LOS PAQUETES, ENTONCES YO LE ESTOY 
PIDIENDO POR FAVOR QUE HABLEN A JUAN ALDAMA Y QUE SE ABRAN 
LOS PAQUETES QUE SE TENGAN QUE ABRIR SI ES QUE EN REALIDAD 
LAS ACTAS ESTÁN ERRÓNEAS, COMO YO LO ESTOY AFIRMANDO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: VAMOS A PERMITIR QUE TERMINE LA 
INTERVENCIÓN EL LICENCIADO ORTEGA, TIENE INFORMACIÓN AL 
RESPECTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EN RELACIÓN A LO QUE COMENTA EL 
SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, SE HIZO 
ÉNFASIS EN REUNIÓN, EN EL CURSO QUE SE LES DIO A LOS 
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PRESIDENTES Y SECRETARIOS, EN QUE CASOS SE IBA A VOLVER A 
HACER EL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO, PORQUE SI USTEDES SABEN, 
LOS PAQUETES TODOS SE ABREN, TODOS SE VAN ABRIR, ¿PORQUE 
HAY QUE ABRIRLOS? SIEMPRE Y CUANDO, PRIMERO, CUANDO VEAN 
QUE NO TIENEN SIGNOS DE ALTERACIÓN, QUE LO MUESTREN, QUE 
QUEDE ASENTADO EN ACTA, Y LUEGO SE ABRE EL PAQUETE, SE 
EXTRAE EL ACTA, ENTONCES AHÍ SIGUEN LOS PASOS QUE PREVIENE 
EL 222, LOS PRESIDENTES Y SECRETARIOS SABEN PERFECTAMENTE 
QUE EL ACTA QUE SAQUEN, PRIMERO TIENE QUE COINCIDIR CON LA 
DEL PRESIDENTE, SEGUNDO, SI TIENE ERRORES ARITMÉTICOS, ES 
UNO DE LOS CASOS EN DONDE TENDRÁN QUE HACER ESCRUTINIO Y 
CÓMPUTO DEL CASO ESPECÍFICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INTERVIENE EL LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: 
TAL PARECE QUE EN JUAN ALDAMA NO LO ENTENDIERON ASÍ, LAS 
ACTAS TIENEN CLAROS ERRORES ARITMÉTICOS, Y NO ESTÁN 
ABRIENDO LOS PAQUETES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: YA SE PIDIÓ LA COMUNICACIÓN 
LICENCIADO, SI ME PERMITE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: AHORA NOS COMUNICAMOS PARA ALLÁ, 
POR OTRO LADO SERÍA BUENO NO DAR LA INSTRUCCIÓN AL 
CONSEJO DE QUE SE SUSPENDIERAN LOS CÓMPUTOS POR EL 221, 
DICE AHÍ QUE TENDRÁ EL CARÁCTER DE SUCESIVA E 
ININTERRUMPIDA HASTA SU CONCLUSIÓN, AHÍ SERÍA IMPORTANTE EN 
TODO CASO SIMPLEMENTE DESTRABAR ALGUNOS CASOS QUE SE 
ESTÉN DANDO COMO EL CASO DE MIGUEL AUZA Y LORETO. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿MOCIÓN LICENCIADO?, LO TENÍA EN 
LA LISTA  ORADORES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
QUIEN EXPRESA: NADA MÁS PARA APOYAR LA POSICIÓN DEL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, AHORA ES UNA 
SITUACIÓN QUE AFECTA DIRECTAMENTE A SU SITUACIÓN, DENTRO 
DE UN RATO PUEDE SER PARA OTRO PARTIDO POLÍTICO EN EL QUE 
SE REQUIERA ACTUAR CON URGENCIA, ENTONCES SOLICITAR QUE 
EL CONSEJO ACTÚE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI, REPITO, YA SE ESTABLECIÓ LA 
COMUNICACIÓN CON EL CONSEJO MUNICIPAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: PARA INSISTIR 
EN QUE LA LEY ES DE OBSERVANCIA GENERAL, APLICA PARA TODOS 
LOS MUNICIPIOS, TODOS LOS DISTRITOS, NO PODEMOS 
EXCLUSIVAMENTE PARA JUAN ALDAMA, AUNQUE AVALO LA POSTURA 
DEL COMPAÑERO DE ACCIÓN NACIONAL, ESTO DEBE BAJAR A TODOS 
LOS CONSEJOS, ESTA INSTRUCCIÓN O ESTA LEY, DEBE SER 
APLICADA POR TODOS LOS CONSEJOS, DONDE TENGA QUE ABRIRSE 
QUE SE ABRA, SEGÚN Y CONFORME A LA LEY, DONDE DEBAN DE 
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PERMANECER CERRADOS QUE ASÍ SEA, PERO CONFORME A LA LEY, 
NO PODEMOS A PETICIÓN DE UN PARTIDO POLÍTICO O A PETICIÓN DE 
OTRO, ESTAR HACIENDO O LLEVANDO A CABO INSTRUCCIONES, 
ESTO DEBE SER DE APLICACIÓN GENERAL Y NO EN PARTICULAR, ES 
UNA CARACTERÍSTICA DE LA NORMA, UN MAESTRO QUE ESTÁ EN 
ESTA MESA ME LO ENSEÑÓ ALGÚN DÍA, ENTONCES SÍ PIDO A ESTE 
CONSEJO QUE APLIQUE LA LEY, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: UNA MOCIÓN ACLARATORIA DE PARTE 
DEL LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, LO QUE YO PLANTEÉ ES QUE DECLAREMOS 
AHORA UN RECESO, SUSPENDAMOS LA SESIÓN PARA 
COMUNICARNOS INMEDIATAMENTE A JUAN ALDAMA Y SE LLEVEN A 
CABO LAS CORRECCIONES QUE SE TENGAN QUE HACER EN EL 
CÓMPUTO, ESO ES LO ÚNICO QUE PEDÍ, Y DIJE QUE MI 
INTERVENCIÓN LA RESERVABA PARA TIEMPO POSTERIOR, PORQUE 
CONSIDERO QUE ES IMPORTANTE QUE RESOLVAMOS EL CONFLICTO 
EN JUAN ALDAMA, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: LICENCIADO LE VOY A PEDIR UNA MOCIÓN, PORQUE 
ESTOY ANOTADA EN LA LISTA DE ORADORES Y NO ME HA 
CONCEDIDO EL USO DE LA VOZ, ENTONCES TAMBIÉN UNA MOCIÓN, 
COMO MOCIÓN, ESTOY DE ACUERDO CON LA PETICIÓN DEL RECESO 
DE LA SESIÓN PARA VERIFICAR COMO SE ESTÁ DESARROLLANDO EL 
CÓMPUTO EN TODOS Y CADA UNO DE LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES, AHORA AQUÍ SALTÓ JUAN ALDAMA, SE PUSO SOBRE LA 
MESA, PERO A PETICIÓN DEL LICENCIADO ALFREDO SANDOVAL, QUE 
A MÍ SI ME INTERESA SABER COMO SE ESTÁN DESARROLLANDO LOS 
CÓMPUTOS EN LOS OTROS CONSEJOS MUNICIPALES Y DISTRITALES, 
QUE DE IGUAL MANERA RESULTAN IMPORTANTES Y MÁXIME QUE EN 
ALGUNOS DE ELLOS ESTÁN DEBATIENDO 9 VOTOS, O 100 VOTOS O 
LOS VOTOS QUE SEAN, ENTONCES SÍ HAY QUE TENER 
COMUNICACIÓN CON TODOS, Y VER QUE NUESTRA GUÍA RECTORA 
EN ESTE PROCESO DE CÓMPUTO, SEA JUSTAMENTE EL ARTÍCULO 
222, YO CREO QUE EN NINGÚN MOMENTO CUANDO LA LEY NOS 
AVALA QUE PODEMOS ABRIR LOS PAQUETES, PUES NO TENEMOS 
PORQUE TENERLE MIEDO A ESE PROCESO, LA LEY LO ESTÁ 
JUSTIFICANDO EN CIERTOS CASOS Y PODEMOS PROCEDER DE ESA 
FORMA, SERÍA CUANTO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LES PARECE BIEN QUE SEA DE 30 
MINUTOS EL RECESO PARA QUE PUDIÉRAMOS TENER INFORMACIÓN, 
ENTONCES SE DECLARA UN RECESO DE 30 MINUTOS, AQUÍ ESTAMOS 
LICENCIADO TODOS AL PENDIENTE DE LO MISMO, SI HAY ALGUNA 
CUESTIÓN QUE ATENDER PUEDE SER UN POCO MÁS O MENOS. - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE 
EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR YA QUE SE ENCUENTRAN 
LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO QUE INICIALMENTE SE 
ENCONTRABAN EN ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TIENE LA PALABRA EL SEÑOR 
SECRETARIO, A FIN DE DAR CUENTA DE LA INFORMACIÓN DE QUE 
DISPONGAMOS HASTA ESTE MOMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR A LOS INTEGRANTES 
DE ESTE CONSEJO, QUE TODOS LOS CONSEJOS SE INSTALARON SIN 
EXCEPCIÓN, Y EN ATOLINGA TERMINÓ EL CÓMPUTO Y PERSISTIÓ EL 
EMPATE ENTRE LOS CONTENDIENTES QUE YA SE CONOCEN, Y EN 
ESTE MOMENTO SE ESTÁ TOMANDO EL ACUERDO, DE QUE QUEDÓ, 
PERSISTIÓ EL EMPATE EN ESE MUNICIPIO, SE TERMINÓ EL CÓMPUTO 
EN GRAL. ENRIQUE ESTRADA SIN NINGÚN INCONVENIENTE Y SE ESTÁ 
ENTREGANDO LA CONSTANCIA, TAMBIÉN SE TERMINÓ YA EN EL 
SALVADOR Y TAMBIÉN SE ESTÁ PROCEDIENDO A REALIZAR EL ACTA 
CIRCUNSTANCIADA Y A ENTREGAR LA CONSTANCIA DE MAYORÍA, AHÍ 
SE CONFIRMÓ CONFORME A LA TENDENCIA QUE ESTABA DE 
RESULTADOS PRELIMINARES EN EL SALVADOR, BUENO EL INFORME 
QUE TENGO DE LA LICENCIADA MARTHA VALDEZ, ME DICE QUE GANÓ 
EL PRI, QUE SE ESTABA POR ENTREGARLA, SERÍA CUESTIÓN DE 
CONFIRMARLO NUEVAMENTE POR LA DUDA, AHORA LO 
CONFIRMAMOS, EN EL CONSEJO MUNICIPAL DE LUIS MOYA TAMBIÉN 
YA TERMINÓ EL CÓMPUTO, Y SE ESTÁ POR REALIZAR EL ACTA 
CIRCUNSTANCIADA Y LA ENTREGA DE LA CONSTANCIA, EN RÍO 
GRANDE ESTÁ TOMADO EL CONSEJO MUNICIPAL, SE DIO LA 
INSTRUCCIÓN YA DE QUE SE CONTARAN TODOS LOS PAQUETES 
ELECTORALES QUE ES LO ÚNICO QUE PUDO DESTRABAR HASTA 
HACE MEDIA HORA LA REANUDACIÓN DE LAS SESIÓN DE CÓMPUTO, 
EN JUAN ALDAMA ME INFORMARON HACE 10 MINUTOS QUE ESTABA 
TOMÁNDOSE YA EL ACUERDO DE COMO QUEDÓ EL CÓMPUTO, 
AUNQUE AHÍ SE DIO INSTRUCCIÓN DE QUE SE CONTARAN LOS 28 
PAQUETES DE CASILLA, NO FUE ASÍ, Y YA SE ESTÁ TERMINANDO ESA 
SESIÓN DE CÓMPUTO EN JUAN ALDAMA, EN GRAL. FRANCISCO R. 
MURGUÍA TAMBIÉN PERSISTE LA MANIFESTACIÓN DE UN PARTIDO 
POLÍTICO PARA EVITAR SE LLEVE A CABO EL ESCRUTINIO Y 
CÓMPUTO CONFORME LO ESTABLECE LA LEY, BÁSICAMENTE ESO ES 
DE LO MÁS RELEVANTE QUE HABRÍA QUE INFORMAR. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, QUIERO MANIFESTAR MI INCONFORMIDAD POR LA 
SITUACIÓN ESPECÍFICA DE JUAN ALDAMA, Y QUIERO QUE QUEDE 
ASENTADO EN EL ACTA LA ACTITUD DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 
JUAN ALDAMA. LA ACTITUD NEGLIGENTE DE NO HACER O DE HACER 
CASO OMISO DE LA SOLICITUD QUE LE HIZO EL CONSEJO GENERAL, Y 
TAL PARECE QUE AQUÍ ENTONCES LA VIOLENCIA ES LA QUE CUENTA, 
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TAL PARECE QUE NOSOTROS DEBIMOS DE HABER TOMADO TAMBIÉN 
LAS INSTALACIONES DEL CONSEJO MUNICIPAL PARA QUE EL 
CONSEJO DECIDIERA HACER UN CONTEO DE LAS ACTAS, UN 
CONTEO, PORQUE UNA VEZ MÁS EXPRESO LAS ACTAS TENÍAN 
ERRORES ARITMÉTICOS, SÍ LOS TENÍAN Y NO SE SIGUIÓ EL 
PROCEDIMIENTO DEL ARTICULO 222, SI A ESO NOS ESTÁ LLEVANDO 
EL CONSEJO GENERAL, A TOMAR DETERMINACIONES DE ESE TIPO, 
DE QUE TENGAMOS QUE TOMAR TAMBIÉN NOSOTROS LAS 
INSTALACIONES MUNICIPALES PARA QUE EN ESE SENTIDO SE NOS 
HAGA CASO, PRIMERO NOS PIDEN AQUÍ QUE SEAMOS MESURADOS, 
QUE SEAMOS CONCIENTES DE LA SITUACIÓN, QUE RESPETEMOS, 
QUE NO PROVOQUEMOS SITUACIONES DE CONFLICTO, PERO 
TAMPOCO HACEN NADA PARA NO HACERLO, SI QUIERO MANIFESTAR 
MI INCONFORMIDAD EN ESE SENTIDO, Y QUIERO QUE QUEDE 
ASENTADO EN EL ACTA, LA ACTITUD NEGLIGENTE TANTO DEL 
CONSEJO MUNICIPAL COMO LA DEL CONSEJO GENERAL, QUE SI BIEN 
ES CIERTO QUE EL CONSEJO GENERAL SOLICITÓ QUE SE LLEVARA A 
CABO LO QUE SE TENÍA QUE LLEVAR A CABO, NO FUE ESTRICTO EN 
ESA SOLICITUD, Y POR ESO NO HICIERON CASO EN EL CONSEJO 
MUNICIPAL, Y LES DIGO, SI NOSOTROS TAMBIÉN COMO EN RÍO 
GRANDE O COMO SE ESTÁ LLEVANDO ACABO EN OTROS MUNICIPIOS, 
TUVIÉRAMOS QUE TOMAR POR LA FUERZA EL CONSEJO MUNICIPAL 
PARA QUE SE NOS HICIERA CASO, ME HUBIERAN DICHO DESDE UN 
PRINCIPIO Y ASÍ LO HACEMOS, MANIFIESTO MI INCONFORMIDAD EN 
CONTRA DE ESTA SITUACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO PARA INFORMAR QUE SE TERMINÓ LA 
SESIÓN EN EL MUNICIPAL DE APOZOL, SIN EMBARGO SE SOLICITÓ AHÍ 
COPIA CERTIFICADA DEL ACTA Y SE LE COMUNICA A NUESTRO 
REPRESENTANTE QUE SE LE VAN A ENTREGAR HASTA DESPUÉS DE 
48 HORAS, YO QUIERO SOLICITAR A ESTE CONSEJO QUE SE LES 
HAGA DEL CONOCIMIENTO A LOS PRESIDENTES, EN CONCRETO DE 
ESTE CONSEJO MUNICIPAL, PARA QUE A LA BREVEDAD SE NOS 
ENTREGUE EL ACTA CORRESPONDIENTE, QUE YA FUE ADEMÁS 
DEBIDAMENTE SOLICITADA, TAMBIÉN SE ME COMUNICA QUE LA 
RAZÓN POR LA QUE DICEN QUE NO PUEDEN ENTREGAR EL ACTA 
AHORA, ES PORQUE SE FUERON YA A UNA FIESTA, A UN EVENTO, 
PARA FESTEJAR AL CANDIDATO VENCEDOR, MUCHAS GRACIAS. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: DE LA MISMA MANERA SE 
GIREN INSTRUCCIONES A JUAN ALDAMA, PARA QUE SE NOS 
ENTREGUE COPIA CERTIFICADA DEL ACTA LEVANTADA EL DÍA DE 
HOY, Y SI FUERA POSIBLE HOY MISMO, Y SOLICITO TAMBIÉN COPIA 
CERTIFICADA DEL ACTA QUE SE ESTÁ LEVANTANDO EL DÍA DE HOY 
EN ESTE CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS LICENCIADO, ME PARECE QUE EN ESTA SESIÓN 
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DE SEGUIMIENTO A LOS CÓMPUTOS MUNICIPALES Y DISTRITALES, Y 
AHORA RECIBIMOS CIERTA INFORMACIÓN, AUNQUE SÍ ME GUSTARÍA 
QUE PRECISÁRAMOS AQUELLA INFORMACIÓN QUE SE ORIGINA A 
PARTIR DE LA CULMINACIÓN DE LOS CÓMPUTOS EN ALGUNOS 
MUNICIPIOS, NO TODAVÍA EN NINGÚN DISTRITO, PERO EN ALGUNOS 
MUNICIPIOS YA TENEMOS DATOS, Y SIN EMBARGO SI PUES NO SE 
COMO EXPRESAR LA SITUACIÓN QUE SE ESTÁ GENERANDO CON EL 
MUNICIPIO DE JUAN ALDAMA, YO CREO QUE AQUÍ EL 
REPRESENTANTE DE PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, PLANTEO UN 
SITUACIÓN MUY CONCRETA, CREO QUE TODOS COINCIDIMOS, Y AÚN 
SIN COINCIDENCIA QUE EL RESPETO IRRESTRICTO AL ARTÍCULO 222 
IBA A MARCAR LA NORMA DE COMPORTAMIENTO DE LOS CONSEJOS 
EN ESTE PROCESO DE CÓMPUTO, Y ME PARECE QUE SUSPENDIMOS 
LA SESIÓN, DIMOS UN RECESO PARA TENER UNA COMUNICACIÓN 
OPORTUNA CON EL CONSEJO MUNICIPAL DE JUAN ALDAMA, SE HIZO 
CASO OMISO, CREO QUE INCLUSO BUENO, PUES YA LLEVAMOS 
ALREDEDOR DE HORA Y MEDIA CON EL RECESO, HASTA AHORA QUE 
LO REANUDAMOS, Y ME PARECE QUE NO FUE CONTUNDENTE LA 
INDICACIÓN QUE SE LES DIO, O ELLOS NO LA ACATARON, SÍ HUBIESE 
SIDO IMPORTANTE TENER LAS COPIAS, Y CREO QUE TODAVÍA LO 
SIGUE SIENDO, LAS COPIAS DE LAS ACTAS, NOSOTROS, YO CREO 
QUE EN ESTO TAMBIÉN COINCIDO CON OTRAS OPINIONES QUE SE 
HAN EXPRESADO, QUE LA PRUDENCIA Y LA MESURA SON 
IMPORTANTES EN ESTOS PROCESOS, PERO TAMBIÉN LO ES EL QUE 
NOS APEGUEMOS A LAS DISPOSICIONES LEGALES, Y EN LA MEDIDA 
QUE NOSOTROS ACATEMOS LA LEY, VAMOS A EVITAR CUALQUIER 
TIPO DE CONFRONTACIÓN, CUALQUIER TIPO DE INCONFORMIDAD, SI 
EXISTE UNA CUESTIÓN MANIFIESTA, REITERADA CREO YO, DE FORMA 
MUY FEHACIENTE POR EL LICENCIADO ALFREDO SANDOVAL, DE QUE 
EN JUAN ALDAMA, HUBO ALTERACIÓN EN LAS ACTAS, NO PODRÍAMOS 
EN ESTE MOMENTO TENER LOS ELEMENTOS, SI NO TENEMOS A 
NUESTRA VISTA LAS COPIAS QUE EL CONSEJO NOS DEBIÓ HABER 
MANDADO AHORA, SE DECÍA HACE UN MOMENTO, ES QUE EL ERROR 
ERA INTRASCENDENTE O EL ERROR ERA, BUENO LA LEY PARA BIEN O 
PARA MAL EN EL ARTÍCULO 222 NO DISTINGUE, HABLA DE ERROR O 
ALTERACIÓN EVIDENTE EN EL ACTA, ENTONCES YO SI QUISIERA QUE 
PUSIÉRAMOS EL PUNTO, O YA EFECTIVAMENTE COMO LO COMENTÓ 
EL LICENCIADO ORTEGA, CERRÓ LA SESIÓN EL CONSEJO MUNICIPAL, 
QUE ESTABLEZCA COMUNICACIÓN PARA QUE NOS EXPLIQUEN QUE 
FUE LO QUE PASÓ, CON ATINGENCIA Y CON PRECISIÓN SOBRE TODO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, SI YO 
CREO QUE FUE UNA DECISIÓN DEL PRESIDENTE Y DEL SECRETARIO 
NO ACATAR LA INSTRUCCIÓN, NO PODRÍA YO LLAMARLE 
NEGLIGENCIA, PERO SÍ DESDE LUEGO NO SE ACATÓ LA INSTRUCCIÓN 
QUE SE LES DIO DESDE ACÁ, QUIZÁ TAMBIÉN OTRA CUESTIÓN MUY 
IMPORTANTES SERÍA QUE LA REPRESENTACIÓN DEL PAN EN ESE 
CONSEJO DE JUAN ALDAMA, SEGÚN SE ME INFORMÓ, ESTUVO YA DE 
ACUERDO EN EL PROCEDIMIENTO QUE SE SIGUIÓ CUANDO 
NOSOTROS LE MANDAMOS ESA INSTRUCCIÓN, QUIZÁ ELLOS AL NO 
TENER LA PRESIÓN, PROBABLEMENTE HICIERON CASO OMISO DE 
ESA INSTRUCCIÓN, AÚN ASÍ DE CUALQUIER FORMA SE LES DIJO AL 
PRESIDENTE Y SECRETARIO QUE INMEDIATAMENTE AHORA 
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ENVIARAN ESAS 10 ACTAS DE CASILLA PARA TENERLA AQUÍ EN UN 
MOMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIEN EXPRESA: BUENO ES QUE A MÍ SE ME HACE MUY DELICADO, 
EL REPRESENTANTE DEL PAN, EL LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, 
SOLICITÓ A ESTE CONSEJO COMO ALGO URGENTE, Y COMENTÓ QUE 
ANTES DE QUE SE TERMINARA LA SESIÓN, Y SI NO SE DAN LAS 
INDICACIONES, Y ESTE CONSEJO NO TIENE LA APERTURA DE TOMAR 
LAS MEDIDAS NECESARIAS, BIEN, SIMPLEMENTE QUE YA SE LE 
COMUNIQUE, QUE YA ACABÓ LA SESIÓN Y YA, Y PARECE QUE ESTE 
CONSEJO PARECIERA QUE HIZO CASO OMISO, O QUE NO TOMÓ LAS 
MEDIDAS NECESARIAS PARA DARLE LA TRANSPARENCIA NECESARIA, 
ENTONCES YO QUISIERA QUE SE TOMARA UN ACUERDO, EN EL QUE 
SE SOLICITARA AL CONSEJO DE JUAN ALDAMA, QUE SE ESPERARA 
PARA QUE DIERA ESA CONSTANCIA, QUE NOS MANDARA LAS 
SOLICITUDES, PERDÓN LAS CONSTANCIAS PARA PODERLO VER Y 
RATIFICAR ESTO, PORQUE LA SOLICITUD NO FUE ESCUCHADA, Y SE 
ME HACE MUY GRAVE, TANTO DEL PRESIDENTE Y DEL SECRETARIO 
QUE ELLOS TOMARON LA DECISIÓN . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, EVIDENTEMENTE QUE REITERO DE LA MANERA MÁS 
ATENTA Y RESPETUOSA EL LLAMADO QUE FORMULÉ EN MI 
INTERVENCIÓN ANTERIOR A LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO 
GENERAL, Y DE MANERA MUY ESPECIAL A LOS REPRESENTANTES 
DEL PARTIDO DE LA COALICIÓN, QUE SEAMOS ELEMENTOS DE 
MESURA, DE PRUDENCIA, QUE CONTRIBUYAMOS A LA MEJOR 
SOLUCIÓN DE LAS DIFERENTES SITUACIONES QUE SE PRESENTEN EN 
EL TRANSCURSO DE LA JORNADA DEL DÍA DE HOY, EVIDENTEMENTE 
TAMBIÉN EN ESTE MOMENTO QUIERO DEJARLO PERFECTAMENTE 
CLARO, QUE NO ME PARECE QUE LA PETICIÓN TOTALMENTE 
JUSTIFICADA INICIAL DEL LICENCIADO ALFREDO SANDOVAL, A SIDO 
ATENDIDA POR ESTE CONSEJO GENERAL, QUEDAN DUDAS, QUEDAN 
INCERTIDUMBRES, QUEDAN CIERTAS ZONAS DE PENUMBRA POR 
LLAMARLO DE ALGUNA MANERA, QUE DEBEN SER TOTAL, COMPLETA 
Y ABSOLUTAMENTE ACLARADAS A LOS MIEMBROS DE ESTE 
CONSEJO, EVIDENTEMENTE, SI EN UN MOMENTO DADO EXISTIÓ UNA 
ACTITUD DE INOBSERVANCIA, DE INSTRUCCIONES ESPECÍFICAS Y 
CONCRETAS DE ESTE CONSEJO GENERAL EN EL CONSEJO 
MUNICIPAL DEL JUAN ALDAMA, HABRÁN DE TOMARSE LAS MEDIDAS 
QUE CORRESPONDAN, PERO LO MÁS IMPORTANTE ME PARECE A MÍ 
EN ESTE MOMENTO ES QUE, PRIMERO, SE ACLAREN 
PERFECTAMENTE BIEN TODAS Y CADA UNA DE LAS CIRCUNSTANCIAS 
DE LA SESIÓN DEL CONSEJO MUNICIPAL DEL MUNICIPIO DE 
REFERENCIA, PRIMERO, SEGUNDO, QUE SE NOS HAGAN LLEGAR A LA 
BREVEDAD POSIBLE TODAS Y CADA UNA DE LOS FAXES O DE LAS 
CONSTANCIAS DE LAS ACTAS QUE CONSTITUYERON EN UN 
MOMENTO DADO LA MATERIA CENTRAL PARA ESTABLECER EL 
CÓMPUTO DEFINITIVO PARA LA ELECCIÓN DE PRESIDENTE 
MUNICIPAL, ESAS ACTAS DEBEN SER HECHAS DEL CONOCIMIENTO DE 
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ESTE CONSEJO GENERAL. TERCERO, YO QUISIERA SABER SI 
TENEMOS EN ESTE MOMENTO ALGÚN ENVIADO DE ESTE CONSEJO 
GENERAL, DE ALGUNA DE LAS ÁREAS EJECUTIVAS Y EN CASO DE 
QUE NO LO HAYA, SEÑOR PRESIDENTE YO ROGARÍA TAMBIÉN QUE SE 
DIERA LA INSTRUCCIÓN, PRIMERO PARA QUE SI HAY ALGUNO QUE 
ESTÉ CERCA, TAL VEZ DE LOS QUE TENGAMOS EN RÍO GRANDE O DE 
LOS QUE TENEMOS EN LA REGIÓN, SE DESPLACEN CUANTO ANTES 
AL MUNICIPIO DE JUAN ALDAMA, PARA TENER TAMBIÉN UNA VERSIÓN 
DIRECTA DE UNA PERSONA QUE VAYA DE AQUÍ DE LAS OFICINAS 
CENTRALES, DE LO CONTRARIO QUE SE DESPLACE EN ESTE 
MOMENTO SEÑOR PRESIDENTE, A ESE MUNICIPIO PARA TENER 
TAMBIÉN NOSOTROS INFORMACIÓN DE PRIMERA MANO POR 
CONDUCTO DE ALGUNO DE LOS MIEMBROS DEL ÁREA EJECUTIVA, DE 
LAS INCIDENCIAS CORRESPONDIENTES, Y FINALMENTE SEÑOR 
PRESIDENTE, CREO QUE EN EL CASO DE LA PETICIÓN DEL 
LICENCIADO SANDOVAL, COMO EN EL CASO DE LA QUE PUDIERAN 
SURGIR EN EL TRANSCURSO DE ESTA JORNADA, ESPERO QUE SEAN 
ATENDIDAS CON LA PUNTUALIDAD CON LA QUE NO FUERON 
ATENDIDAS APARENTEMENTE, A RESERVA DE QUE TENGAMOS, 
REPITO, NO TENEMOS LA INFORMACIÓN COMPLETA, A RESERVA DE 
QUE LA TENGAMOS, PERO APARENTEMENTE NO FUERON ATENDIDAS 
CON ESA PUNTUALIDAD LAS INSTRUCCIONES QUE SE DIERON EN EL 
MUNICIPIO DE JUAN ALDAMA, SERÍA CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR LIC. JOSÉ 
GERARDO MONREAL MALDONADO, SE CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: ERA UNA 
MOCIÓN SEÑOR, PERO BUENO, AL CONSEJERO MONREAL, QUIERO 
INSISTIR EN QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS NO SOMOS LOS QUE 
PROVOCAMOS ESTA SITUACIÓN, JUAN ALDAMA, GRAL. FRANCISCO R. 
MURGUÍA, POR LO QUE NOS LLAMA A LA MESURA EL CONSEJERO 
MONREAL, YO INSISTO, ESTE INSTITUTO, EL CONSEJO GENERAL 
TIENE LA OBLIGACIÓN DE ACTUAR CON APEGO A LA LEY, CON 
TRANSPARENCIA, Y SI ESTOS CONSEJOS MUNICIPALES Y 
DISTRITALES ESTÁN TOMADOS, O ESTÁN CON ESTAS 
CIRCUNSTANCIAS, NO SE DEBE A QUE NOSOTROS COMO PARTIDOS 
POLÍTICOS LOS HAYAMOS INCITADO A ESA CIRCUNSTANCIA, 
NOSOTROS ESTAMOS, SOMOS CONGRUENTES, TENEMOS LA IDEA DE 
NO ALTERAR ESTE PROCESO, SINO DE ACUDIR A LAS INSTANCIAS 
LEGALES, PERO ES LA PROPIA CIUDADANÍA LA QUE ESTÁ 
INCONFORME CON EL ACTUAR DE LA AUTORIDAD ELECTORAL, LA 
AUTORIDAD ELECTORAL NO HA APLICADO LA LEY, AQUÍ SE DICE QUE 
SE BAJEN INSTRUCCIONES, Y NO HAY MÁS QUE LEER EL ARTÍCULO 
222 ÍNTEGRO, Y APLICARLO, Y NO TENDRÍAMOS PORQUE ESTAR EN 
ESTE TIPO DE CIRCUNSTANCIAS, SI NO HUBO LA SUFICIENTE 
CAPACITACIÓN, SI NO HUBO LA SUFICIENTE ATINGENCIA DE LOS 
CONSEJOS MUNICIPALES Y DISTRITALES, NO ES CULPA DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, INSISTO CONSEJERO MONREAL, NOSOTROS 
NO SOMOS QUIENES ESTAMOS INCITANDO A LA VIOLENCIA, 
NOSOTROS CONVOCAMOS A LA MESURA, A LA TRANQUILIDAD Y 
TRANSPARENCIA DE ESTE PROCESO, Y ASÍ ESTAMOS ACTUANDO, LA 
COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS SE HA MANTENIDO, Y ACUDIRÁ 
A LAS INSTANCIAS LEGALES PARA IMPUGNAR TODO AQUELLO QUE 
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CONSIDERE NO ESTÁ APEGADO A LA LEY, Y ESPERAMOS QUE ESTE 
INSTITUTO, LOS TRIBUNALES ACATEN LO QUE LA LEY LES MANDATA, 
SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO, EN LUIS MOYA, TAMBIÉN CONCLUYÓ LA 
SESIÓN DE CÓMPUTO, SIN EMBARGO HAY CONDICIONES DE 
INSEGURIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LICENCIADO, ¿NOS PERMITIRÍA UNA 
MOCIÓN SI FUERA TAN AMABLE?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: ME ESTÁN HABLANDO DEL 
MUNICIPIO DE MIGUEL AUZA, SE ABRIÓ UN PAQUETE ELECTORAL Y 
HAY 63 BOLETAS DE MÁS EN ESE PAQUETE ELECTORAL, SEÑORES 
¿QUE ESTÁ PASANDO?, ¿ES CUESTIÓN DEL IEEZ, O ES CUESTIÓN DE 
NOSOTROS?, 63 BOLETAS DE MÁS EN UN PAQUETE ELECTORAL. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿DIJO MIGUEL AUZA?, BIEN, SI NOS 
HACE FAVOR DE CONTINUAR LICENCIADO JUAN CORNEJO. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS, 
BUENO, ESTABA MANIFESTANDO QUE EN LUIS MOYA CONCLUYÓ LA 
SESIÓN DE CÓMPUTO, SE CITA A NUESTRO CANDIDATO ELECTO PARA 
QUE RECOJA SU CONSTANCIA, SIN EMBARGO NO HAY LAS 
CONDICIONES DE SEGURIDAD, HAY MUCHA GENTE EN EL EXTERIOR 
DEL INMUEBLE DONDE SE ENCUENTRA INSTALADO EL CONSEJO 
MUNICIPAL, Y CREO QUE ESTO IMPIDE QUE CON LAS CONDICIONES 
DE SEGURIDAD NECESARIAS SE PUEDA RECOGER ESA CONSTANCIA, 
ENTONCES PARA SOLICITAR LA INTERVENCIÓN DE ESTE CONSEJO, A 
EFECTO DE QUE TAMBIÉN ANTE LA AUTORIDAD COMPETENTE SE 
SOLICITE LA INTERVENCIÓN, PARA EFECTOS DE RESGUARDAR EL 
INMUEBLE, Y DARLE SEGURIDAD A LAS PERSONAS QUE TENGAN QUE 
IR A RECOGER SUS CONSTANCIAS, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: SE DEBIÓ DE HABER 
IMPLEMENTADO UN DISPOSITIVO DE COMUNICACIÓN COMO EL QUE 
SE HIZO EL DÍA 4 PARA LA SESIÓN DEL DÍA DE HOY, A EFECTO DE 
TENER COMUNICACIÓN DIRECTA CON EL CONSEJO GENERAL, TODO 
ESTO DEBIÓ DE HABERSE HECHO, PREVIENDO LOS ANTECEDENTES Y 
SITUACIONES QUE SE GENERARAN EN LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES, SE ESTÁ DEMOSTRANDO UNA INEFICACIA TOTAL EN 
MATERIA DE COMUNICACIÓN, LA SESIÓN DE CONSEJO GENERAL 
DEBIÓ DE HABER EMPEZADO CON INFORMACIÓN DIRECTA Y 
OPORTUNA DE TODOS Y CADA UNO DE LOS CONSEJOS DISTRITALES, 
NO SE TIENE, AQUÍ LO QUE SOLICITARÍAMOS ES QUE SE SIGUIERA 
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COMUNICANDO A TODOS LOS CONSEJOS, REMITIERAN A LA 
BREVEDAD POSIBLE, LA SITUACIÓN QUE ESTÁ PREVALECIENDO EN 
TODOS Y CADA UNO DE ELLOS, PORQUE CONTINUARÍAMOS AQUÍ 
TODO EL DÍA SIN TENER UNA INFORMACIÓN TOTAL Y PLENA DE LO 
QUE ESTÁ ACONTECIENDO EN CADA UNO DE ESOS CONSEJOS, SERÍA 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI ME PERMITE UN SEGUNDO 
LICENCIADO, TENEMOS UNA MOCIÓN, ME DISCULPA UN MOMENTO. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: YO ESPERO QUE NADA MÁS, QUE 
POR LO MENOS SE HAYA SOLICITADO LA COMUNICACIÓN A MIGUEL 
AUZA, O AL CONSEJO MUNICIPAL, PARA SUBRAYAR, NADA MÁS. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, DE HECHO 
ES SOBRE EL MISMO TEMA, TAMBIÉN HACE UN MOMENTO ME 
LLAMARON EN EL SENTIDO DE QUE ESTÁ TOMADO EL CONSEJO DE 
MIGUEL AUZA, Y QUE LA SITUACIÓN ESTÁ GRAVE, QUE ESTABA A 
PUNTO DE ESTALLAR LA VIOLENCIA, ME ACABAN DE MARCAR HACE 
UN MOMENTO, ENTONCES CREO QUE ALGO SE TIENE QUE HACER 
AQUÍ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: SÍ SERÍA OPORTUNO, 
Y SUGERENCIA, QUE PERSONAL AUTORIZADO DE AQUÍ DEL CONSEJO, 
SE TRASLADARA A LOS MUNICIPIOS EN CONFLICTO A LA BREVEDAD 
POSIBLE, YO CREO QUE SE REQUERIRÍA QUE FUERA EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, Y SOLICITAR UN RECESO PARA QUE SE TRASLADARA EL 
PERSONAL, Y CONTINUÁRAMOS UN POCO MÁS TARDE, YA TENIENDO 
LA INFORMACIÓN OPORTUNA DE ESOS CONSEJOS. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI LES PARECE DECRETAMOS UN 
RECESO DE 40 MINUTOS PARA TOMAR, PARA LAS 3 DE LA TARDE SI 
LES PARECE, Y TOMAMOS NOSOTROS LAS MEDIDAS QUE HAYA 
NECESIDAD, EN FUNCIÓN DE TODA LA INFORMACIÓN QUE TENEMOS, 
DECRETAMOS RECESO ENTONCES PARA LAS 3 DE LA TARDE SI LES 
PARECE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: LICENCIADO NADA MÁS UNA CUESTIÓN ANTES, EN ESTE 
MOMENTO EL LICENCIADO ORTEGA SE ESTÁ COMUNICANDO CON EL 
PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL DE MIGUEL AUZA, SÍ ME 
GUSTARÍA NADA MÁS SABER QUE ESTADO PREVALECE, Y SE 



 19

DECRETE EL RECESO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DE ACUERDO, ESPERAMOS ENTONCES 
LA INFORMACIÓN SI LES PARECE, TIENE LA PALABRA EL SEÑOR 
SECRETARIO, PARA HACERLES LLEGAR DE LA INFORMACIÓN DE QUE 
DISPONGA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR EN RELACIÓN CON EL 
CONSEJO DE MIGUEL AUZA, HABLÉ CON LA PRESIDENTA, Y SÍ EN 
EFECTO, DICE QUE TIENEN ALGUNAS SITUACIONES DE 
INCONSISTENCIAS EN LAS ACTAS, Y EFECTIVAMENTE ESTÁN 
VOLVIENDO A HACER EL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO DONDE HA SIDO 
NECESARIO EN TODOS LOS CASOS, Y ESO VA A QUEDAR ASENTADO 
EN EL ACTA CIRCUNSTANCIADA, EN RELACIÓN CON LA SOLICITUD 
DEL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. 
ALFREDO SANDOVAL ROMERO, CON EL ACTA CIRCUNSTANCIADA DEL 
DÍA DE HOY, LA LEY NO ESTABLECE QUE HAGAMOS ACTA 
CIRCUNSTANCIADA PARA EL DÍA DE HOY, PERO SI PODEMOS 
ENTREGARLE EN VIDEO EN FORMATO DVD, DE LA SESIÓN DEL DÍA DE 
HOY. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: RENDIDA LA INFORMACIÓN ENTONCES 
SE DECRETA UN RECESO HASTA LAS 15 HORAS, PARA TOMAR LAS 
MEDIDAS QUE HAYA NECESIDAD, Y PRECISAR TAMBIÉN LA 
INFORMACIÓN DE AVANCE EN OTROS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL, A FIN DE DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE 
EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, SE ENCUENTRA 
PRESENTES EN LA REANUDACIÓN DE LA SESIÓN DE SEGUIMIENTO A 
LOS CÓMPUTOS DISTRITALES Y MUNICIPALES, EL CONSEJO 
PRESIDENTE, LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, LOS 
CONSEJEROS ELECTORALES, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, LIC. 
HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, DR. JUAN JOSÉ 
ENCISO DE LA TORRE Y LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, DE LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS SE ENCUENTRA; 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. RICARDO RAMÍREZ 
DÍAZ, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LIC. JUAN 
CORNEJO RANGEL, DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, C. MARÍA DE LA LUZ REYES 
HERNÁNDEZ, DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, Y SU SERVIDOR EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, POR LO TANTO SE PUEDE REANUDAR LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: TIENE LA PALABRA EL SEÑOR 
SECRETARIO, PARA HACERNOS LLEGAR LA INFORMACIÓN DE LA 
CUAL DISPONE HASTA ESTE MOMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA DE LA 
ASISTENCIA A ESTA SESIÓN, DEL SEÑOR REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁN IMPRIMIENDO EL REPORTE, EN 
UN SEGUNDO SE LOS HACEMOS LLEGAR, CONTINUÉ SEÑOR 
SECRETARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR AL CONSEJO GENERAL 
QUE HAN CONCLUIDO LA SESIÓN DE CÓMPUTO EN LOS MUNICIPIOS 
DE APOZOL, APULCO, BENITO JUÁREZ, CALERA, CAÑITAS DE FELIPE 
PESCADOR, CHALCHIHUITES, CONCEPCIÓN DEL ORO, EL PLATEADO 
DE JOAQUÍN AMARO, EL SALVADOR, GENARO CODINA, GRAL. 
ENRIQUE ESTRADA, JALPA, JIMÉNEZ DEL TEÚL, JUAN ALDAMA, 
JUCHIPILA, MEZQUITAL DEL ORO, MOMÁX, MONTE ESCOBEDO, 
MOYAHUA DE ESTRADA, NOCHISTLÁN DE MEJÍA, PÁNUCO, PINOS, 
SAÍN ALTO, SUSTICACÁN, TABASCO, TEÚL DE GONZÁLEZ ORTEGA, 
TLALTENANGO DE SÁNCHEZ ROMÁN Y TRINIDAD GARCÍA DE LA 
CADENA, ZACATECAS LO QUE HABÍA INFORMADO ES QUE ESTABA EN 
RECESO, Y SE DIO INSTRUCCIÓN DE QUE NO DEBE DE HABER 
RECESO Y YA CONTINUARON CON EL CÓMPUTO, AUNQUE NO ESTÁ 
AQUÍ EN EL INFORME, TAMBIÉN TERMINÓ SOMBRERETE DISTRITAL, 
TAMBIÉN LES INFORMO QUE SE REQUIERE QUE UNA COMISIÓN DE 
ESTE CONSEJO GENERAL SE TRASLADE AL MUNICIPIO DE VILLA DE 
COS, A FIN DE QUE SE REANUDE LA SESIÓN DE CÓMPUTO MUNICIPAL 
DE ESE CONSEJO, EN GRAL. FRANCISCO R. MURGUÍA, TAMBIÉN ESTÁ 
SUSPENDIDO, ESTÁN ESPERANDO PERSONAL DE OFICINAS 
CENTRALES, MIGUEL AUZA YA TERMINÓ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, LICENCIADO RÍOS, 2 
COSAS, HACE RATO QUE NOS FUIMOS SOLICITÉ QUE ESTE CONSEJO 
GENERAL REQUIRIERA AL CONSEJO MUNICIPAL DE JUAN ALDAMA, 
PARA QUE LE ENVIARA COPIA DE LAS ACTAS DE CÓMPUTO DE LAS 
CASILLAS, NO SÉ SI LAS RECIBIÓ, SINO YO AQUÍ TRAIGO 8 COPIAS, 
PARA QUE VERIFIQUEN QUE EFECTIVAMENTE HAY ERRORES 
ARITMÉTICOS EN ELLAS, Y QUE EL CONSEJO MUNICIPAL SE OPUSO 
EN ESE SENTIDO A ABRIR LOS PAQUETES ELECTORALES, JUAN 
ALDAMA, Y EL OTRO PUNTO, SE ME HACE INCREÍBLE QUE DIGAN QUE 
TERMINÓ MIGUEL AUZA, EN VIRTUD A QUE HACE 20 MINUTOS ME 
COMUNICARON QUE NO HAY UN PAQUETE, NO EXISTEN LAS 
BOLETAS, NO EXISTEN LA INFORMACIÓN DE AYUNTAMIENTOS EN UNO 
DE LOS PAQUETES DE MIGUEL AUZA, ENTONCES A MÍ SE ME HACE 
INCREÍBLE QUE HAYA YA HAYAN TERMINADO, A MENOS QUE HAYAN 
DECIDIDO VOLARSE ESAS BOLETAS O ESA VOTACIÓN, ENTONCES SÍ 
MANIFIESTO MI EXTRAÑAMIENTO EN QUE DIGA ESTE CONSEJO 
ELECTORAL, QUE EL CÓMPUTO DE MIGUEL AUZA, YA TERMINÓ, Y 
SOLICITO QUE LOS CONSEJEROS ANALICEN LAS COPIAS QUE LES 
ENTREGO EN ESTOS MOMENTOS, Y QUE ELLOS MISMOS 
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DETERMINEN, USTEDES MISMOS DETERMINEN SI EXISTE O NO 
ERRORES ARITMÉTICOS QUE PUDIERAN LLEVARNOS A ABRIR LOS 
PAQUETES ELECTORALES, Y QUE POR DECISIÓN DEL CONSEJO 
MUNICIPAL DE JUAN ALDAMA, NO SE HIZO ASÍ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: NOS INFORMAN QUE EN EL CASO DE LA 
CASILLA 0896 DE MIGUEL AUZA, SE ENCONTRABA EN JUAN ALDAMA, 
HACE 40 MINUTOS APROXIMADAMENTE SE AUTORIZÓ A QUE SE 
TRASLADARAN POR ELLA, Y EN ESE MOMENTO FUE CUANDO SE NOS 
DIJO QUE YA HABÍAN TERMINADO Y QUE VERIFICARON ESTE ASUNTO, 
ENTONCES ESTE PAQUETE EXISTE, ESTABA EN EL CONSEJO DE JUAN 
ALDAMA, YA VA EN CAMINO Y SE VA A HACER EL ESCRUTINIO Y 
CÓMPUTO COMO EL DE TODOS LOS QUE SE SOLICITARON, ES LA 
0896, ESTÁN CAMBIADAS NADA MÁS, ES CON MIGUEL AUZA Y JUAN 
ALDAMA, SE CAMBIÓ EL PAQUETE DE GOBERNADOR POR EL DE 
AYUNTAMIENTO, EN RELACIÓN CON LA SOLICITUD DEL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL EN EL CONSEJO 
MUNICIPAL DE JUAN ALDAMA, EN EFECTO QUEDÓ ESO REFLEJADO EN 
EL ACTA CIRCUNSTANCIADA, HABLÉ EN 2 OCASIONES YO CON EL 
SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL ANTE EL 
CONSEJO MUNICIPAL DEL JUAN ALDAMA, Y EL ESTABA YA 
TOTALMENTE DE ACUERDO, INCLUSO ME DIJO QUE YA SE HABÍA 
HECHO LO QUE SE HABÍA HECHO Y QUE SOLAMENTE PEDÍA QUE DE 
INMEDIATO SE LE ENTREGARA COPIA CERTIFICADA DEL ACTA 
CIRCUNSTANCIADA, EN LA CUAL EL ACEPTÓ TODO LO QUE CREYÓ 
CONVENIENTE, ESTO TAMBIÉN PARA QUE ESTE CONSEJO LO SEPA, 
DE TAL SUERTE QUE EN ESTOS MOMENTOS LES ESTARÁN 
ENTREGANDO SI ES QUE YA TERMINARON EL ACTA 
CIRCUNSTANCIADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN YO ME PERMITO RECORDARLES 
LA NECESIDAD DE LA SALIDA A VILLA DE COS, PORQUE SE HACE 
TARDE, Y USTEDES SABEN QUE EL HELICÓPTERO NO PUEDE VOLAR 
MÁS ALLÁ DE CIERTA HORA, ENTONCES, SI ES NECESARIO 
TRASLADARSE, TENEMOS QUE PROCEDER EN ESTE MOMENTO A 
NOMBRAR LA COMISIÓN PARA QUE VAYA A VILLA DE COS, Y DE SER 
NECESARIO TAMBIÉN A GRAL. FRANCISCO R. MURGUÍA, UNA 
PROPUESTA INICIAL QUE FORMULÓ LA PRESIDENCIA ERA DE QUE 
FUESE LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN, LUEGO EL LICENCIADO 
MONREAL NOS HACIA LA OBSERVACIÓN DE QUE PUDIERAN IR NADA 
MÁS LOS PRESIDENTES DE LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y LA DE 
JURÍDICOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: UNA TERCERA PROPUESTA LICENCIADO QUE SE ANOTEN 
VOLUNTARIAMENTE LOS CONSEJEROS QUE QUIERAN IR. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA IDEA DE TODAS FORMAS ES QUE 
PUDIÉRAMOS SEGUIR NOSOTROS SESIONANDO, DE TAL MANERA QUE 
FUESEN 3, PORQUE HAY SOLAMENTE 5 PLAZAS ADEMÁS EN EL 
HELICÓPTERO EL SECRETARIO EJECUTIVO TIENE QUE ASISTIR, 
QUEDARÍAN ENTONCES 4 LUGARES PERO PARA 3 CONSEJEROS, POR 
LA NECESIDAD REPITO, DE QUE NOSOTROS PUDIÉREMOS 



 22

CONTINUAR EL DESARROLLO DE ESTA SESIÓN, NO, LA IDEA ES NO 
QUEDARNOS SIN QUÓRUM, SE PUEDE NOMBRAR UN DIRECTOR, DE 
CONFORMIDAD CON LO QUE ESTABLECE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIEN EXPRESA: YO ME INCLINARÍA POR LA SITUACIÓN QUE ME 
COMENTÓ VÍA TELEFÓNICA, DE LA SITUACIÓN DELICADA EN VILLA DE 
COS, MI PROPUESTA SERÍA TAL VEZ QUE SE HICIERA UN RECESO Y 
FUERA EL PLENO DEL CONSEJO, LOS 6 CONSEJEROS. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: HAY SOLAMENTE 5 PLAZAS, Y EL 
SECRETARIO EJECUTIVO TAMBIÉN DEBE ESTAR AHÍ. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIEN EXPRESA: PUES EN VEHÍCULO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿Y SI HAY NECESIDAD DE IR A GRAL. 
FRANCISCO R. MURGUÍA?, TAMPOCO RESOLVEMOS NADA A GRAL. 
FRANCISCO R MURGUÍA ASÍ ES, VOLUNTARIAMENTE, EL SECRETARIO 
EJECUTIVO TENDRÍA QUE IR, VOLUNTARIAMENTE TAMBIÉN, Y PUES 
BUENO EN TODO CASO, YO EN TODO CASO INSISTIRÍA PUES EN MI 
PROPUESTA DE QUE FUERA LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN, SERÍAN 
3 CONSEJEROS Y PODEMOS QUEDARNOS 4 ACÁ A CONTINUAR EL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: BUENO LICENCIADO YO PRESIDO LA COMISIÓN DE 
ORGANIZACIÓN Y TAMBIÉN INSISTIRÍA EN QUE FUERA DE FORMA 
VOLUNTARIA, YO DE INICIO NO ESTOY DISPUESTA A ACUDIR A VILLA 
DE COS, SOY PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, Y CREO QUE SI HAY 
OTRA PROPUESTA, O ALGUIEN DESEA DE FORMA VOLUNTARIA, 
INCLUYENDO A LA PRESIDENCIA, YO RESPETARÍA ESA EN SU 
DECISIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA,   
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: SEÑOR PRESIDENTE, 
YO CREO QUE ESO ES UN ASUNTO QUE AMERITA UNA PRONTA 
RESOLUCIÓN, ESTÁN SUCEDIENDO COSAS QUE SON GRAVES Y SI 
CONTINUAMOS CON ESTA SITUACIÓN DE INDECISIÓN, CREO QUE 
ALGO MÁS SE PUEDE COMPLICAR, ENTONCES SÍ LES SOLICITO CON 
TODO RESPETO QUE SE PONGAN DE ACUERDO PARA QUE SE 
INTEGRE LA COMISIÓN, Y SE PARTA EN LO INMEDIATO. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIEN EXPRESA: SEÑOR, NADA MÁS UNA MOCIÓN, SI SE LES DA LA 
INDICACIÓN DE QUE SE CUENTEN LOS VOTOS Y SE ABRAN NADA MÁS, 
Y ESO DESTRABARA EL PROBLEMA QUE HAY AHÍ, QUE SE PUDIERA 
DAR LA INDICACIÓN DE QUE SE HAGA EL CONTEO DE CÓMPUTO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI SE PUEDE, EL PROBLEMA ES QUE EN 
EL CASO DE VILLA DE COS NO ACEPTAN YA NINGUNA SOLUCIÓN, EN 
TODO CASO LO QUE QUIEREN ALLÁ ES LA PRESENCIA DE LOS 
CONSEJEROS SEGÚN ELLOS INDICARON, O DE UNA 
REPRESENTACIÓN DEL CONSEJO GENERAL, SEÑORES CONSEJEROS, 
SI NO HAY AUTOPROPUESTAS TENDRÍAMOS QUE HACER UN SORTEO, 
SÍ PERO TENDRÍA QUE IR ALGÚN CONSEJERO O 2 POR LO MENOS, 
BIEN ME PERMITEN POR FAVOR UN MOMENTO VAMOS A DECLARAR 
UN RECESO DE 10 MINUTOS, YO CONVOCO A LOS SEÑORES 
CONSEJEROS QUE PASEMOS AL PRIVADO DE LA PRESIDENCIA Y 
ACORDAR LO CONDUCENTE, YO NO TENGO INCONVENIENTE 
LICENCIADO, LO HAGO POR RESPETO A MIS COMPAÑEROS. - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL PARA 
CONTINUAR ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE 
EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA CONTINUAR LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, LA COMISIÓN HA QUEDADO 
INTEGRADA, HEMOS ESTABLECIDO COMUNICACIÓN TAMBIÉN CON EL 
PRESIDENTE DEL CONSEJO EN VILLA DE COS, SE LE HA NOTIFICADO 
QUE EN UNOS MINUTOS SALE ESTA COMISIÓN HACIA ALLÁ, IRÁ EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, EL LICENCIADO JESÚS GAYTÁN, ALGUNA 
OTRA PERSONA DE JURÍDICOS Y BUENO ESTAMOS INVITANDO AL 
COMPAÑERO GAYTÁN PARA QUE SE INCORPORE A ESTA COMISIÓN, Y 
BUENO, EN EL ÁNIMO DE QUE HAYA ELEMENTOS CON QUE HACER 
VOLVER A SU CAUSE AQUELLA SITUACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: NO SE HASTA QUE 
PUNTO SEA CONVENIENTE QUE VAYA EL LICENCIADO GAYTÁN . - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTAMOS VIENDO LA PROVIDENCIA DE 
QUE EL LICENCIADO GAYTÁN PUEDA DE TODAS MANERAS ESPERAR 
EN EL HELICÓPTERO EN VILLA DE COS, SIN ACERCARSE AL LUGAR 
DEL CONFLICTO, PARA DE QUE CUALQUIER MANERA ACOMPAÑE AL 
SECRETARIO EJECUTIVO EN EL CASO DE LA NEGOCIACIÓN EN GRAL. 
FRANCISCO R. MURGUÍA, Y EVITAR AHÍ UNA SITUACIÓN 
INCONVENIENTE, PERO NO SÉ SI EL LICENCIADO. GAYTÁN TENGA 
ALGO QUE AGREGAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: PERDÓN POR LA 
INTERRUPCIÓN, DECÍA QUE NO SE HASTA QUE PUNTO SEA 
CONVENIENTE QUE VAYA EL LICENCIADO GAYTÁN, PUESTO QUE EL 
ES DE ALLÁ Y TAL VEZ ESTO PUDIERA CONFLICTUAR UN POCO MÁS 
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LAS COSAS, CREO QUE SERÍA UNA CUESTIÓN DE VALORAR, ADEMÁS 
SOLICITO TAMBIÉN SEÑOR PRESIDENTE QUE EN EL ACTA QUE SE 
LEVANTE CON MOTIVO DE ESTA SESIÓN, SE ASIENTE QUE UNA DE 
LAS PERSONAS QUE ESTÁN AHÍ, VAMOS, CALENTANDO LOS ÁNIMOS 
POR LLAMARLO DE ALGUNA MANERA, ES EL LÍDER COLEGIADO AQUÍ 
DEL PARTIDO DEL TRABAJO, DE APELLIDO REGIS, SI MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS 
PARA TAMBIÉN PEDIR QUE NO FUERA EL LICENCIADO GAYTÁN 
PORQUE ES DE VILLA DE COS, Y NO FUERA TAL VEZ CONVENIENTE, Y 
SI EN EL HELICÓPTERO NADA MÁS CABEN 5 PLAZAS, PUES SERÍA 
DESPERDICIAR UN LUGAR, ENTONCES QUE FUERA OTRA PERSONA, 
QUIZÁS LA DIRECCIÓN JURÍDICA, GRACIAS, Y EN TODO CASO QUE EL 
LICENCIADO GAYTÁN SE QUEDARA COMO SECRETARIO EJECUTIVO 
ES PROPUESTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: YA HABÍAMOS SEÑALADO QUE EN EL 
CASO DE VILLA DE COS EL LICENCIADO GAYTÁN PUDIERA QUEDARSE 
EN EL HELICÓPTERO, SIN ACERCARSE A NINGUNA PARTE, PERO A 
EFECTO DE QUE ACOMPAÑARA EN TODO CASO AL SECRETARIO EN 
LA NEGOCIACIÓN DEL OTRO MUNICIPIO QUE TAMBIÉN HAY QUE IR 
QUE ES A GRAL. FRANCISCO R. MURGUÍA, PUES SI ESTÁN DE 
ACUERDO, PORQUE YA TENEMOS EL TIEMPO ENCIMA HAY QUE 
TRASLADARSE TODAVÍA HASTA EL AEROPUERTO, ENTONCES SEÑOR 
SECRETARIO, NO HAY MUCHAS POSIBILIDADES, PORQUE SE NOS 
DICE QUE EL HELICÓPTERO TIENE QUE SALIR CON EL TANQUE LLENO 
DE COMBUSTIBLE Y QUE ES SUMAMENTE PELIGROSO, ESTÁ CONTRA 
INDICADO POR REGLAS DE NAVEGACIÓN QUE EN ESE CASO 
ATERRICE EN ZONAS URBANAS, ENTONCES HAY QUE LLEGAR HASTA 
ALLÁ, NOSOTROS PODREMOS DECRETAR UN RECESO EN ESTE 
MOMENTO Y ESTAR AL PENDIENTE DE LA INFORMACIÓN QUE NOS 
HAGAN LLEGAR, SI LES PARECE PODEMOS ANTES DE QUE SE 
DESINTEGRE, PODEMOS SOMETER A LA CONSIDERACIÓN DE LOS 
SEÑORES CONSEJEROS, EL QUE PROVISIONALMENTE, ENTONCES SE 
ASUMA PARA QUE SE QUEDE EN ZACATECAS, COMO SECRETARIO 
PROVISIONAL EL LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, Y ASÍ SE TRASLADE EL 
SECRETARIO EJECUTIVO, Y YA VERÁ ÉL DE QUIEN SE ACOMPAÑA DEL 
ÁREA DE ASUNTOS JURÍDICOS, NO NINGUNO, PUES SE VE LA 
CONVENIENCIA DE NO ECHAR TODA LA LEÑA AL ASADOR EN UNA 
PRIMERA INSTANCIA, EN FUNCIÓN DE QUE LA POSICIÓN QUE SE NOS 
HACE LLEGAR POR PARTE DEL PRESIDENTE, ES PRÁCTICAMENTE 
RECALCITRANTE, ES DECIR, NO HAY RAZONES, NO HAY 
ARGUMENTOS, EXCEPTO QUE NO QUIEREN QUE SE HAGA EL 
CÓMPUTO, ENTONCES, QUE NO VA NINGÚN CONSEJERO, PERO SI VA 
LA COMISIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: BUENO YO CREO 
QUE ESTO DEBE TOMARSE CON MÁS RESPONSABILIDAD SEÑOR 
PRESIDENTE, HAY UNA COMISIÓN QUE ES LA RESPONSABLE, Y QUE 
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SERÍA POR LO TANTO EN LA QUE RECAERÍA LA OBLIGACIÓN DE 
ATENDER ESTE TIPO DE CONFLICTOS, Y SI NO SE ATIENDE, ES 
PORQUE NO HAY RESPONSABILIDAD, O NO SE QUIEREN ENCARAR 
LAS COSAS DE MANERA RESPONSABLE, YO ESTO NO SÉ COMO 
CALIFICARLO, PERO CREO QUE NO SE ESTÁ CUMPLIENDO EN ESE 
SENTIDO CON LAS OBLIGACIONES QUE SE CONTRAEN COMO 
CONSEJERO, DEL RESTO DE LOS CONSEJEROS QUE NO INTEGRAN 
ESA COMISIÓN, BUENO, CREO QUE SERÍA A VOLUNTAD, PERO SIN 
EMBARGO QUIEN SÍ TIENE LA RESPONSABILIDAD, ES LA COMISIÓN, 
NO JUSTIFICO DE NINGUNA MANERA LA NEGATIVA PARA 
TRASLADARSE A ESE MUNICIPIO Y SI ALGO SUCEDE, LA 
RESPONSABILIDAD RECAERÁ DIRECTAMENTE SOBRE LA TITULAR O 
EL TITULAR DE ESA COMISIÓN, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LICENCIADO GAYTÁN RIVAS, SI FUERA 
TAN AMABLE DE PASAR POR ACÁ, BIEN, PRIMERO PARA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN, ME PERMITIRÍA 
SOMETER A LA CONSIDERACIÓN DE USTEDES LA PROPUESTA DE QUE 
FUESE EL LICENCIADO GAYTÁN RIVAS, QUIEN ASUMIERA 
PROVISIONALMENTE LAS FUNCIONES DE SECRETARIO Y EN 
AUSENCIA DEL SECRETARIO, Y A FIN DE AHORRAR TIEMPO, PORQUE 
REITERO ES UNA CUESTIÓN, LA PRESIÓN ES DOBLE, LA EXISTENCIA 
MISMA DEL CONFLICTO Y EL TIEMPO, YO AGRADECERÍA A LOS 
SEÑORES CONSEJEROS QUE ESTUVIERAN DE ACUERDO CON ESTA 
PROPUESTA, SE SIRVIERAN MANIFESTARLO ECONÓMICAMENTE, 
LICENCIADO GAYTÁN RIVAS, SI FUERA TAN AMABLE, POR FAVOR 
ENTONCES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, C. ISMAEL GAYTÁN, 
QUIEN EXPRESA: AHORA QUE ME DIERON A CONOCER LA 
PROPUESTA, CREÍ QUE ERA LA INTEGRACIÓN DE UNA COMISIÓN MÁS 
PLURAL Y CON CAPACIDAD A LO MEJOR DE DECISIONES VERDAD, EN 
ESTE CASO CREO, BUENO, SIN MENOSPRECIAR LA CAPACIDAD DEL 
LICENCIADO ORTEGA, BUENO EN MI CASO YO NO VERÍA PUES 
NINGUNA NECESIDAD DE ESTAR ALLÁ, PUESTO QUE AHÍ ESTÁN 
NUESTROS COMPAÑEROS REPRESENTANTES ANTE EL ÓRGANO 
ELECTORAL, PARA QUE PUDIERAN ESTAR AHÍ EN LA NEGOCIACIÓN, Y 
BUENO, BUSCANDO LA SALIDA AHÍ AL CONFLICTO, ENTONCES CREO 
QUE ESTA COMISIÓN DEBIÓ DE HABERSE INTEGRADO DE MANERA 
MÁS PLURAL, DE MANERA QUE NO SE SIENTA QUE EFECTIVAMENTE 
ES UN PROBLEMA SOLO DE NUESTROS REPRESENTANTES AHÍ EN EL 
INSTITUTO, SINO UN PROBLEMA DEL INSTITUTO EN GENERAL. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SI SEÑOR, 
MANIFESTAR QUE DESDE LA MAÑANA QUE LLEGAMOS A LA SESIÓN 
QUE ESTAMOS CITADOS, HAY UN PROBLEMA EN GRAL. FRANCISCO R. 
MURGUÍA, ANTES DE IRNOS TAMBIÉN EL COMPAÑERO 
REPRESENTANTE DEL PRD, SEÑALÓ LO QUE SUCEDE EN VILLA DE 
COS, Y YO VEO UNA NEGATIVA POR PARTE DE LOS INTEGRANTES DE 
ESTE CONSEJO CON DERECHO A VOZ Y VOTO A PARTICIPAR, A 
VIGILAR, A TENER EN ORDEN LO QUE ES ESTE PROCESO ELECTORAL 
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QUE AÚN NO TERMINA, EL DOMINGO NO FUE LO MÁS IMPORTANTE, EL 
PROCESO SIGUE, EL PROCESO AÚN NO TERMINA, Y SI YO SOLICITO A 
USTEDES QUE ASUMAN SU RESPONSABILIDAD, NUEVAMENTE QUE SE 
APEGUEN A LA LEGALIDAD, Y QUE SEAN LO SUFICIENTEMENTE 
DILIGENTES Y ATIENDAN ESTA SITUACIÓN, QUE NO POR SER 
MUNICIPIOS PEQUEÑOS SON MENOS IMPORTANTES, LA VERDAD YO 
CONSIDERO UNA NEGATIVA POR PARTE DE USTEDES A PARTICIPAR, 
Y A TENER EN ORDEN LO QUE ES EL PROCESO ELECTORAL, GRACIAS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, PARA 
MANIFESTAR UNA PREOCUPACIÓN QUE COINCIDE CON LA 
EXPRESADA POR LOS COMPAÑERO, ME PARECE INAUDITO, O NO SE 
QUE CALIFICATIVO DARLE, QUE ANTE LA EXISTENCIA DE UN 
PROBLEMA REAL, NO HAYA DISPONIBILIDAD DE NINGÚN CONSEJERO 
A ACUDIR, ESTO NO ME PARECE UN DETALLE MENOR, CREO QUE ES 
GRAVE, CREO QUE ES GRAVE ESTO, Y BUENO, CREO QUE DEBE 
QUEDAR CONSTANCIA DE ELLO Y BUENO, SI EN LO SUCESIVO 
LLEGARAN A EXISTIR OTROS PROBLEMAS, PUES YO NO SÉ QUE VAYA 
A PASAR, QUIZÁS ESTE PASANDO LA ETAPA, HAYA PASADO YA LA 
ETAPA, O ESTÉ EN ESTE MOMENTO PASANDO LA ETAPA MÁS DIFÍCIL, 
PERO NADA NOS GARANTIZA QUE NO VAYAN A EXISTIR PROBLEMAS 
EN LO SUCESIVO, Y ME PARECE Y DISCULPANDO LA EXPRESIÓN 
INCLUSIVE HASTA DE MAL GUSTO, DE MAL GUSTO ESTO DE QUE 
NINGÚN CONSEJERO DECIDE ACUDIR, POR OTRO LADO, YO CREO 
QUE ESTA SESIÓN DEBIÓ PREPARARSE EN TODO EL ESTADO, 
ESTAMOS ANTE UN PROCESO EN DONDE HAY MUCHOS INTERESES, 
ESTÁN LOS ÁNIMOS CALDEADOS EN MUCHAS PARTES DEL ESTADO, 
LA LÓGICA Y EL SENTIDO COMÚN ME INDICA QUE HABÍA QUE 
PREPARAR LA SESIÓN, ERA LÓGICO SUPONER QUE IBAN A SURGIR 
CONFLICTOS EN CONSEJOS MUNICIPALES O CONSEJOS DISTRITALES, 
ES UNA REGLA BÁSICA, ES PREPARAR LA SESIÓN, LA MANERA DE 
COMUNICARSE, ESTAR PREPARADOS EN CUANTO A QUE SE IBA A 
REQUERIR FORMAR COMISIONES, ETCÉTERA, Y SIENTO YO QUE AQUÍ 
SE ESTÁ IMPROVISANDO, Y ADEMÁS IMPROVISANDO MAL, 
MANIFIESTO MI INCONFORMIDAD ABSOLUTA CON ESTA SITUACIÓN Y 
MI PREOCUPACIÓN, SERÍA CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, YO CREO QUE EN GRAN MEDIDA 
COMPARTIMOS LA PREOCUPACIÓN EN LO PERSONAL DEL 
LICENCIADO FÉLIX VÁZQUEZ, REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, 
DEBO DECIRLE QUE EN LO PERSONAL TAMBIÉN SON SITUACIONES 
QUE NO SE ESPERABAN, NO CREÍMOS O AL MENOS YO NO CREÍ QUE 
SE FUERAN A DESATAR ESTE TIPO DE SITUACIONES EN ESTE DÍA DEL 
CÓMPUTO Y BUENO, SIN EMBARGO CREO QUE EN LO PARTICULAR 
ATIENDO EL LLAMADO QUE HACE AL REPRESENTANTE DE 
CONVERGENCIA, ATIENDO EL LLAMADO QUE HACE EL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, ATIENDO EL LLAMADO QUE 
HACE A LOS CONSEJEROS, DE SÍ USTED BIEN LO MENCIONA, ASUMIR 
UNA FUNCIÓN DE RESPONSABILIDAD, NADA MÁS COMENTO LO 
SIGUIENTE, ME GUSTARÍA QUE SI SE DECIDE O SI SE REENCAUSA LA 



 27

INTEGRACIÓN DE LA COMISIÓN, BUENO SE ESCOGIERA UN MÉTODO 
DE SELECCIÓN ADECUADO, DADO QUE NO ES ATRIBUCIÓN DE UNA 
COMISIÓN EN LO PARTICULAR, COMO LO COMENTA EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
SINO QUE ES UNA ATRIBUCIÓN DEL CONSEJO GENERAL, SEGÚN LA 
FRACCIÓN QUINTA, CUIDAR Y SUPERVISAR LA DEBIDA INTEGRACIÓN 
Y FUNCIONAMIENTO DE LOS ÓRGANOS ELECTORALES, EN ESTE 
CASO, BUENO DE UN CONSEJO MUNICIPAL, Y ME PARECE QUE SI 
EXISTEN CONFLICTOS EN VARIAS REGIONES, NO TENDRÍA YO NINGÚN 
INCONVENIENTE EN ASISTIR AL QUE SE ASIGNE, PERO QUE SI QUEDE 
CLARO QUE ES UNA ATRIBUCIÓN DEL CONSEJO GENERAL Y ES 
RESPONSABILIDAD DEL CONSEJO GENERAL EN SU CONJUNTO, SERÍA  
CUANTO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, 
QUIEN EXPRESA: BUENO, EN UN PRINCIPIO SI SE HABÍA PENSADO EN 
LA COMISIÓN A LA QUE PERTENEZCO, LA DE ORGANIZACIÓN, PERO 
AHORA EN ESTE MOMENTO QUE SE VALORÓ LA SITUACIÓN, SE VIO LA 
CONVENIENCIA DE QUE PERMANECIÉRAMOS, SOBRE TODO EN EL 
SENTIDO QUE TAL VEZ VALDRÍA LA PENA QUE SE EVITARA UN MAYOR 
ENFRENTAMIENTO, Y QUE TAL VEZ LA PRESENCIA DE UN CONSEJERO 
O 2, O DE TODA LA COMISIÓN, TAL VEZ NO VAYA A METER EN RAZÓN 
A LA GENTE QUE ESTÁ ACTUANDO DE ESA FORMA, Y QUE ADEMÁS 
LOS CONSEJEROS QUE VAYAN NO TIENEN LA FACULTAD DE TOMAR 
DECISIONES POR ENCIMA DEL CONSEJO, POR ESO YO EN UN 
MOMENTO DADO ME INCLINARÍA PORQUE LA COMISIÓN QUE SE 
DETERMINÓ, QUE FUESE, NOS DIERA UNA INFORMACIÓN DIRECTA, DE 
QUE SITUACIONES SE ESTÁN VIVIENDO, SINO SE PUDIERA 
SOLUCIONAR, SINO SE LE PUEDE DAR UNA SALIDA, QUE EL CONSEJO 
LO VALORÁRAMOS Y QUE ADEMÁS YO HACÍA LA PROPUESTA HACE 
UN MOMENTO QUE LA COMISIÓN DE CONSEJEROS QUE FUERA, SE 
TRASLADARA YA CON UNA DECISIÓN TOMADA DEL CONSEJO EN 
PLENO, QUE SE VAYAN CON UNA DECISIÓN, CON LA INFORMACIÓN 
QUE TENGAMOS YA DE LA COMISIÓN QUE VA, PREVIAMENTE, NO ES 
QUE NO QUERAMOS ASUMIR LA RESPONSABILIDAD QUE ADEMÁS 
BUENO, YO ESTOY DE ACUERDO QUE NO, YO CREO QUE ESA 
SITUACIÓN YA PERTENECE NO A LAS COMISIONES ASÍ EN 
ESPECÍFICO, SINO QUE EN UN PROBLEMA DEL CONSEJO GENERAL. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, LA PREVISIÓN QUE 
TUVIMOS Y LAS MEDIDAS QUE PARA TAL EFECTO SE PREPARARON, 
NO FUERON SUFICIENTES, ¿PORQUE?, BUENO CONSIDERAMOS 
NOSOTROS EN EL ANÁLISIS, QUE MUNICIPIOS IBAN A PODER TENER 
ALGÚN CONFLICTO, IBAN A PODER TENER ALGÚN PROBLEMA, Y 
RESULTA QUE POR EJEMPLO EN EL MUNICIPIO DONDE ESTABAN 
EMPATADOS, FUE EL MUNICIPIO DONDE MENOS PROBLEMA HUBO, EN 
RÍO GRANDE, DONDE TAMBIÉN SE PRESUMÍA UN PROBLEMA, EL 
CÓMPUTO ESTÁ FLUYENDO ADECUADAMENTE, Y ASÍ PODEMOS 
MENCIONAR DIFERENTES MUNICIPIOS EN LOS CUALES SE 
PREVIERON Y AL PRINCIPIO DE LA SESIÓN SE LES INFORMÓ QUE SE 
HABÍA COMISIONADO A GENTE DE LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS 
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JURÍDICOS, DE LA DIRECCIÓN DE CAPACITACIÓN Y DE LA DIRECCIÓN 
DE ORGANIZACIÓN, PARA ACUDIR EN AUXILIO DE LOS CONSEJOS TAL 
Y COMO LO PREVIENE LA LEY ELECTORAL O LA LEY ORGÁNICA, DE 
TAL MANERA QUE SÍ SE TOMARON PREVISIONES, SIN EMBARGO ESTE 
CONFLICTO DE VILLA DE COS, FUE UN CONFLICTO QUE NO SE PREVIÓ 
QUE PUDIERA LLEGAR A TALES DIMENSIONES, EL SISTEMA DE RADIO 
COMUNICACIÓN ESTÁ FUNCIONANDO, DE TAL MANERA QUE SE TIENE 
LA INFORMACIÓN EN LA DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN A TRAVÉS DEL 
SISTEMA DE RADIO, INDEPENDIENTEMENTE DE QUE TAMBIÉN POR VÍA 
TELEFÓNICA SE ESTÁ ATENDIENDO LA INFORMACIÓN DE LO QUE 
ACONTECE, ¿QUE ES LO QUE SUCEDIÓ EN VILLA DE COS QUE NOS 
PERMITE TOMAR ESTA DECISIÓN COMO CONSEJEROS?, PRIMERO, LO 
ÚNICO QUE PLANTEAN LOS CIUDADANOS QUE ESTÁN EN LAS 
AFUERAS DEL CONSEJO ES QUE NO SE LLEVE A CABO LA SESIÓN DE 
CÓMPUTO, NADA MÁS, SE LE HA PLANTEADO O SE LES PLANTEÓ, QUE 
LA SESIÓN DE CÓMPUTO SE REANUDE ABRIÉNDOSE TODOS LOS 
PAQUETES CONTANDO VOTO POR VOTO Y DIJERON QUE NO, QUE NO 
SE LLEVE A CABO ESTO, A QUE SE VA IR, SE VA A IR A UNA PRIMERA 
NEGOCIACIÓN, A NEGOCIAR QUE SE PERMITA CONTINUAR CON LA 
SESIÓN DE CÓMPUTO, A ESO PRÁCTICAMENTE SE VA, DE TAL 
MANERA QUE ESTO NOS PERMITA A NOSOTROS TENER UNA VISIÓN 
DEL PROBLEMA MOMENTO A MOMENTO, Y EN DADO CASO QUE SEA 
NECESARIO LA PRESENCIA DE CONSEJEROS PARA NEGOCIAR, YO 
PIENSO QUE NO HABRÁ NINGÚN PROBLEMA PARA QUE LOS 
CONSEJEROS ACUDAN, CREO QUE USTEDES DEBEN ENTENDER QUE 
SE DEBEN AGOTAR DÍAS, SE DEBEN AGOTAR INSTANCIAS, SE DEBEN 
AGOTAR ETAPAS, EN NINGÚN MOMENTO DIJERON POR EJEMPLO LAS 
GENTES QUE SE ENCUENTRAN AHÍ QUE SI IBA UNA COMISIÓN DE 
CONSEJEROS, ELLOS PERMITÍAN LA REANUDACIÓN DEL CÓMPUTO, 
LO QUE NOS INFORMAN ES QUE SIMPLE Y SENCILLAMENTE NO HAY 
SESIÓN DE CÓMPUTO, ENTONCES SE VA A UNA PRIMERA 
NEGOCIACIÓN, NO SABEMOS SI PUEDA SURGIR OTRA EVENTUALIDAD 
EN ALGÚN OTRO CONSEJO DISTRITAL O MUNICIPAL, ESPEREMOS 
QUE NO, DESEAMOS QUE NO, Y DECIR QUE UNA COMISIÓN PLURAL, 
¿A QUE NOS REFERIMOS?, A QUE ESTÉ INTEGRADA POR TODOS LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, BUENO PLURAL, VAYAN TODOS LOS 
REPRESENTANTES DE PARTIDO Y COALICIÓN, O ¿QUE VAYAMOS 
CONSEJEROS?, BUENO PUES AQUÍ YA NO HABÍA PLURALIDAD, SINO 
UNICIDAD, PORQUE TODOS IRÍAMOS EN NUESTRA CALIDAD DE 
CONSEJEROS, ENTONCES CREO QUE TENEMOS QUE MANEJAR 
TAMBIÉN NOSOTROS LAS COSAS DE MANERA RESPONSABLE, 
AUNQUE YO SÍ ADMITO QUE LA PREVISIÓN NO FUE LO 
SUFICIENTEMENTE EFECTIVA PARA ATENDER ESTAS 
CONTINGENCIAS, QUE LA ÚNICA CONTINGENCIA GRAVE DESDE MI 
PUNTO DE VISTA ES VILLA DE COS, PORQUE VILLA DE COS ESTÁ EN 
PUNTO DE VIOLENCIA, EN CUANTO A JUAN ALDAMA CREEMOS 
NOSOTROS QUE LA REESTRUCTURACIÓN DE LA SESIÓN DE 
CÓMPUTO, EN DONDE SE LLEVE A CABO DE ACUERDO A LO QUE 
MARCA LA LEY, TENGAMOS NOSOTROS UNA SOLUCIÓN, 
INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ESTA SOLUCIÓN SE DE A LAS 3, 4 O 6 
DE LA MAÑANA, NO IMPORTA, PERO QUE SE DE LA SOLUCIÓN TAL Y 
COMO LO HEMOS PLANTEADO DESDE EL PRINCIPIO, LOS PARTIDOS, 
NO TENGO YO ESA INFORMACIÓN TODAVÍA, PERO TAMBIÉN TENEMOS 
NOSOTROS QUE DARLE ESA SOLUCIÓN, CON LA FINALIDAD DE PODER 
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LLEGAR A BUEN TÉRMINO EN ESTE PROCESO ELECTORAL, 
CONSIDERO QUE NO ESTAMOS NOSOTROS DESATENDIENDO LAS 
EVENTUALIDADES QUE SE HAN PRESENTADO, AL REVÉS, ESTAMOS 
AQUÍ PARA VERLO Y TOMAR LAS MEDIDAS, TOMAR LAS DECISIONES 
NECESARIAS, PERTINENTES, CON LA FINALIDAD DE SOLUCIONAR 
ESTAS CIRCUNSTANCIAS QUE SE PRESENTAN EN EL PROCESO 
ELECTORAL, A FIN DE QUE PODAMOS ENTREGAR DENTRO TAMBIÉN 
DE LOS TÉRMINOS DE LEY, LOS EXPEDIENTES CORRESPONDIENTES 
PARA EN SU CASO LA INTEGRACIÓN DE LOS RECURSOS O JUICIOS DE 
NULIDAD ELECTORAL, AHORA SE MANEJA QUE SE PUEDAN 
PRESENTAR, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: SI CONSIDERO QUE 
SE HA DEJADO PASAR MUCHO TIEMPO EN BUSCARLE UNA SOLUCIÓN 
A NIEVES Y A VILLA DE COS, SE DEBIERON DE HABER TOMADO 
DECISIONES INMEDIATAS Y EFECTIVAS PARA ESA SOLUCIÓN, NOS 
HEMOS PASADO DESDE LA MAÑANA CON EL CONOCIMIENTO DE 
NIEVES, DE JUAN ALDAMA, DE MIGUEL AUZA, Y NO HEMOS LOGRADO 
DETERMINAR O DE BRINDAR UNA SOLUCIÓN EFECTIVA Y TOTAL A 
ESOS PROBLEMAS, SE PRESENTA AHORA VILLA DE COS, CUANTO 
TIEMPO MÁS VAMOS A ESPERAR, OTRO RECESO, OTRA SITUACIÓN 
QUE NOS LLEVE A ESTARNOS TODO EL DÍA TODA LA NOCHE, SERÍA 
AGRAVAR UNA SITUACIÓN BASTANTE DIFÍCIL, CONSIDERO Y DIFIERO 
DE LA POSTURA DEL CONSEJERO RÍOS, EN EL SENTIDO DE ESTAR 
VIENDO DESDE AQUÍ, DESDE EL ESCRITORIO LA SOLUCIÓN A ESOS 
CONFLICTOS, YO CREO QUE SE DEBIÓ DE HABER ACTUADO, 
ADHERIDO A LA COMISIÓN, PARA HABER NO NADA MÁS ACOMPAÑADO 
AL SECRETARIO EJECUTIVO, SINO TAMBIÉN PARA HABERLE 
BRINDADO ASESORÍA Y CONOCIMIENTO, Y SOBRE TODO PARA VER Y 
VALIDAR LAS DETERMINACIONES QUE SE HAYAN TOMADO O QUE SE 
TOMEN, DEBEMOS DE ESTAR AL TANTO DE QUE ESTO NO 
TRASCIENDA, Y DE QUE ESTO NO AFECTE LA TRANQUILIDAD Y LA PAZ 
DEL ESTADO DE ZACATECAS, DEBEMOS DE SER MÁS CONGRUENTES 
CON LOS ACTOS QUE DECIMOS AQUÍ, A CON LOS ACTOS QUE 
TRANSMITIMOS FUERA DE ESTE CONSEJO, CONSIDERO QUE 
ESTAMOS FALLANDO, CONSIDERO QUE NO HEMOS SIDO EFECTIVOS 
EN BRINDAR UNA SOLUCIÓN A ESOS CONFLICTOS, PERO SOBRE 
TODO QUE, NO SÉ, A LO MEJOR TUVIMOS MIEDO DE SUBIRNOS A UN 
HELICÓPTERO, O A LO MEJOR TUVIMOS MIEDO DE QUE NOS CAYERA 
UN RAYO O QUE NOS PARTIERA NO SÉ QUE COSA, PERO CREO QUE 
DEBEMOS DE SER, O DEBIERON DE HABER SIDO MÁS CONGRUENTES 
CON ESA SITUACIÓN, SON CONFLICTOS QUE SE ESTÁN 
PRESENTANDO, PROBABLEMENTE GENERADOS CON NUESTROS 
MILITANTES, PROBABLEMENTE NO, PERO SÍ SE DEBIÓ DE HABER 
TOMADO UNA SOLUCIÓN PRONTA Y EFECTIVA EN LA SOLUCIÓN DE 
ESOS CASOS, Y NO HABERLOS DEJADO TRASCENDER. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: SI ME PERMITE, SÍ LICENCIADO, ESCUCHANDO LAS 
OPINIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, YO CREO QUE LO MENOS 
QUE PODEMOS HACER, ES DESESTIMARLAS, HAY 3 MUNICIPIOS 
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AHORA CON CONFLICTO, RÍO GRANDE, GRAL. FRANCISCO R. 
MURGUÍA Y VILLA DE COS, REPLANTEEMOS LA SALIDA, SOMOS 6 
CONSEJEROS, SE QUEDA LA PRESIDENCIA O SE QUEDA ALGUIEN EN 
EL INSTITUTO Y ACUDIMOS, YO CREO QUE A NINGUNO DE NOSOTROS 
NOS INTERESA QUE CUESTIÓN, QUE EN LA QUE SE PUEDA 
CONTRIBUIR O COLABORAR PARA LLEGAR A UNA SOLUCIÓN, LLEGUE 
A CONSECUENCIAS MAYORES, Y TAMBIÉN YO CREO QUE SI ESTÁ EN 
NUESTRAS MANOS APORTAR MÍNIMAMENTE UN POCO A QUE LAS 
COSAS SE SOLUCIONEN, NO ESTÁ DE MÁS QUE LO INTENTEMOS Y 
BUENO, ESA SERÍA LA PROPUESTA, SI HAY 3 MUNICIPIOS, PAREJAS 
DE 2 O EQUIPOS DE 2 CONSEJEROS Y SALIMOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: NO SÉ SI SE TENGA 
CONOCIMIENTO, SI EL SECRETARIO EJECUTIVO YA HAYA SALIDO, 
PARA ALCANZARLO PUES YA VA A ESTAR EN CHINO, NO SÉ SI YA 
ESTÉ EN EL AEROPUERTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENO, AHÍ REPITO, EL PROBLEMA ES 
EL SIGUIENTE, LA LUZ DIURNA, LE HABLAMOS, LOS DETENEMOS, 
ENTONCES SERÍA UN PROBLEMA PARA QUE EL HELICÓPTERO 
PUDIERE SALIR, POR LO MENOS EN ESTA PREVISIÓN, CUANDO 
MENOS PUDIERAN ESTAR EN AMBOS LUGARES E INTENTAR AHÍ LA 
NEGOCIACIÓN, AHORA DE NIEVES, PUES YA EN ÚLTIMA INSTANCIA SI 
EL HELICÓPTERO NO PUEDE SALIR, PUES QUE SE TRASLADEN 
TAMBIÉN ELLOS A RÍO GRANDE, EN TÉRMINOS PRÁCTICOS DE 
EFECTIVIDAD, PORQUE LA OTRA SERÍA IRNOS POR TIERRA, Y POR UN 
LADO YA NI TIENE SENTIDO LA SALIDA DEL HELICÓPTERO, PORQUE 
EN TODO CASO LO DESAPROVECHAMOS, PORQUE SI HUBIERE 
HABIDO VOLUNTAD INICIALMENTE, PUES HUBIÉREMOS SALIDO 5 
CONSEJEROS Y UNA PARTE QUE SE HUBIERA QUEDADO EN VILLA DE 
COS, LA OTRA QUE SE HUBIERA IDO EN ESE INSTANTE A GRAL. 
FRANCISCO R. MURGUÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: HAY UN DICHO COLOQUIAL POR AHÍ 
QUE DICE, QUE PUES HAY MUCHAS MANERAS DE MATAR PULGAS, Y 
CADA QUIEN ESCOGE LA QUE LE AGRADA, EN ESTE CASO YO CREO 
QUE LO QUE ESTAMOS PLANTEANDO AQUÍ DE FONDO ES LA MEJOR 
SOLUCIÓN PARA ESTÁ SITUACIÓN, PUEDE HABER DIFERENTES 
ALTERNATIVAS, YO CREO QUE TODAS ELLAS SON VÁLIDAS, COMO 
VÁLIDAS SON TAMBIÉN LAS DIFERENTES OPINIONES QUE AQUÍ SE 
HAN VERTIDO, PERO ME PARECE QUE PARA DEJAR A SALVO SOBRE 
TODO LA RESPONSABILIDAD DEL CONSEJO GENERAL Y SOBRE TODO 
DE LOS CONSEJEROS CIUDADANOS, PUES AUNQUE SEA POR TIERRA, 
AUNQUE SEA QUE SE TARDE EL TIEMPO QUE SEA NECESARIO, SÍ QUE 
SE INTEGREN 3 COMISIONES, Y YO SUGERIRÍA EN ESTE CASO POR LA 
SITUACIÓN DE VILLA DE COS, TAL VEZ QUE LOS TITULARES DE LAS 
COMISIONES DE JURÍDICOS Y DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL SERÍAN 
LOS MIEMBROS IDÓNEOS PARA ESE DESTINO, EN LOS 4 RESTANTES 
YA VERÍAMOS DE QUE MANERA, YO SI GUSTAN ESTOY DISPUESTO A 
ACUDIR A NUEVES QUE ES LA MÁS LEJANA, CON MUCHO GUSTO ME 
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ANOTO POR EJEMPLO PARA IR A NIEVES CON ALGÚN OTRO 
COMPAÑERO QUE SE INTEGRE, SOLAMENTE YO SÍ ROGARÍA EN ESTE 
CASO, Y LÓGICAMENTE SE HACE EL RECESO HASTA QUE REGRESEN 
LOS CONSEJEROS QUE PERMITAN QUE HAYA QUÓRUM NUEVAMENTE 
EN ESTA SESIÓN, Y QUE SE PUEDA CONTINUAR, TOTAL PUES ESTÁ 
ABIERTA, PODEMOS DURAR EL TIEMPO QUE SEA NECESARIO, LO 
IMPORTANTE AQUÍ, SOBRE TODO ES RESOLVER ADECUADAMENTE 
LAS SITUACIONES QUE CONFRONTAMOS, BIEN, SOLAMENTE YO SÍ 
QUISIERA AÑADIR EN ESTE CASO QUE INVITÁRAMOS A INTEGRARSE A 
ESTAS COMISIONES DE 2 CONSEJEROS A ALGUNOS DE LOS 
MIEMBROS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, QUE NOS ACOMPAÑEN, 
PARA QUE DE ESA MANERA LAS COMISIONES SE INTEGREN POR LO 
MENOS POR 3 MIEMBROS DE ESTE CONSEJO GENERAL Y 
LLEVÁRAMOS TAMBIÉN CON NOSOTROS A ALGUNOS DE LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y DE LA COALICIÓN 
PERDÓN, NO QUIERO DEJAR FUERA A LOS COMPAÑEROS. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: NO, YO CREO MÁS BIEN SOBRE TODO 
POR LA SITUACIÓN EN VILLA COS, YO CREO QUE LO MÁS 
CONVENIENTE ES QUE ESE HELICÓPTERO LLEGUE RÁPIDO A VILLA 
DE COS, Y COMIENCEN AHÍ A ABORDAR EL ASUNTO, NO, MIGUEL 
AUZA CREO QUE ESTÁ YA, HAY 5 LUGARES Y VAN 4 PERSONAS 
LICENCIADO, HAY UN LUGAR UN LUGAR NADA MÁS, SI LICENCIADO 
SANDOVAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PAN, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, 
QUIEN EXPRESA: DIJO EL LICENCIADO ORTEGA QUE YA HABÍAN 
LLEVADO LA URNA, (NO USÓ EL MICRÓFONO PARA EL FINAL DE SU 
INTERVENCIÓN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENO, LLAMAMOS AHORA, SI POR 
FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, C. 
MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, QUIEN EXPRESA: UNA 
SUGERENCIA, PUES DICEN QUE SOBRA UN LUGAR, MÁS BIEN, PUES 
PODRÍA IR UNO DE LOS CONSEJEROS, YA QUE YO PIENSO QUE ES 
MUY IMPORTANTE, PORQUE AHORA SE A ESTADO DICIENDO QUE YA 
LA GENTE QUE ESTÁ AFUERA DEL CONSEJO MUNICIPAL NO QUIERE 
QUE SE HABRÁN LOS PAQUETES, ENTONCES YO PIENSO QUE AHORA 
ESTAMOS EN EL MOMENTO DE UNA NEGOCIACIÓN, ¿O QUE ESTAMOS 
ESPERANDO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: GRACIAS MAESTRO, 
BUENO, CREO QUE ESTO SE NOS VA COMPLICANDO MÁS DE LA 
CUENTA, NO, YO CREO QUE TENEMOS QUE TOMAR 
DETERMINACIONES EN LO INMEDIATO, HAY UNA SITUACIÓN CON LA 
QUE QUIERO MANIFESTAR MI MÁS ABSOLUTA INCONFORMIDAD Y ES 
QUE CREO QUE AQUÍ SE ESTÁ PRIVILEGIANDO EL ACUERDO FUERA 
DE LO LEGAL, Y SE ESTÁ PERMITIENDO EN VARIOS CONSEJOS EL 
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QUE SE HABRÁN PAQUETES MÁS ALLÁ DE LO QUE SEÑALA EL 
ARTÍCULO 222 DE LA LEY ELECTORAL, ENTONCES CREO QUE ES 
GRAVE, NO PODEMOS TOMARNOS ATRIBUCIONES QUE NO NOS 
OTORGA LA LEY, Y EN ESTE CASO, DE AQUÍ DERIVÓ LA INSTRUCCIÓN 
A LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES QUE EN AQUELLOS 
CASOS DONDE SE ESTÉ PIDIENDO QUE SE HABRÁN PAQUETES AÚN Y 
CUANDO NO SE AJUSTE A LOS SUPUESTOS QUE SEÑALA EL 
ARTÍCULO AL QUE ME HE REFERIDO, SI ESO DESTRABA EL 
CONFLICTO, QUE SE ABRAN TODOS LOS PAQUETES, COSA QUE CREO 
QUE ES TOTALMENTE DESAPEGADA A DERECHO, DEBEN TOMARSE 
MEDIDAS SÍ DE SOLUCIÓN DE LOS CONFLICTOS, PERO TODO DENTRO 
DEL MARCO JURÍDICO, Y AQUÍ ESTAMOS EXCEDIÉNDONOS EN LAS 
FACULTADES QUE LA LEY LE OTORGA A LOS CONSEJOS, Y SE ESTÁ 
REBASANDO EL LIMITE DE ACTUACIÓN, SE ESTÁN ABRIENDO 
PAQUETES AÚN Y CUANDO ESTÁ EL ACTA, Y NO TIENE NINGUNA 
ALTERACIÓN, Y ESTO NO PUEDE PERMITIRSE, Y SOLICITO QUE LA 
INSTRUCCIÓN QUE SE GIRÓ EN UN PRINCIPIO SE REVOQUE Y SE 
ABRAN SOLAMENTE EN LOS CASOS EN QUE SE AJUSTE AL ARTÍCULO 
222 DE LA LEY ELECTORAL, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿SI DOCTOR ENCISO?, ¿QUIERE QUE 
LLEVE AL LIC. HUGO AL AEROPUERTO?, SI, VOY A PEDIRLE MIENTRAS 
CONSEGUIMOS ESTA CUESTIÓN AL LICENCIADO RÍOS, OTRA VEZ QUE 
HAGA FAVOR DE SUSTITUIRME 3 O 4 MINUTOS, MIENTRAS 
ARREGLAMOS ESTE ASUNTO, LICENCIADO RÍOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ; 
CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, 
QUIEN EXPRESA: SUGERENCIA NADA MÁS, QUE EL HELICÓPTERO 
SALGA AHORA A NIEVES Y QUE OTRA COMISIÓN SE TRASLADE A 
VILLA DE COS PARA AHORRAR TIEMPO, SÍ MI SUGERENCIA ERA QUE 
SE TRASLADARÁ DIRECTAMENTE A NIEVES Y OTRA COMISIÓN SE 
FUERA POR TIERRA A VILLA DE COS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, 
CONCEDE LA PALABRA A LA REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA DE MÉXICO, C. MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, 
QUIEN EXPRESA: ¿VAN A PASAR PRIMERO A RÍO GRANDE Y LUEGO A 
NIEVES O 2 COMISIONES?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LICENCIADO JESÚS MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ: NO, SON 2 COMISIONES, UNA IRÍA A RÍO GRANDE Y LA 
OTRA IRÍA A NIEVES, A RÍO GRANDE VAMOS A IR EL CONSEJERO RUIZ 
GARCÍA Y SU SERVIDOR, A GRAL. FRANCISCO R. MURGUÍA EL LIC. 
GERARDO MONREAL, Y BIEN, ENTONCES ESTARÍA ASÍ, LA URGENCIA 
ES VILLA DE COS, POR EL CLÍMAX QUE HAY, ADEMÁS AHORA EL CUPO 
DEL HELICÓPTERO ESTÁ COMPLETO Y LO QUE VEO ES QUE ESTAMOS 
PERDIENDO TIEMPO, EN VEZ DE IR PARA ALLÁ, SI HAY POSIBILIDAD 
DE SOLUCIONAR LO DE VILLA DE COS, INMEDIATAMENTE EL 
HELICÓPTERO SE TRANSPORTARÍA A GRAL. FRANCISCO R. MURGUÍA, 
PERO MIENTRAS POR TIERRA SE VA LA COMISIÓN, ENTONCES 
DECLARAMOS UN RECESO INDEFINIDO, NO SABEMOS A QUE HORA SE 
PUEDA REGRESAR, LLAMARÍAMOS A CADA UNO DE LOS 
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REPRESENTANTES DE PARTIDO PARA QUE CONTINUAR CON ESTA 
SESIÓN, BIEN MUCHAS GRACIAS, REINICIAMOS CUANDO 
PRESIDENCIA LLAME A LA CONTINUACIÓN DE ESTA SESIÓN. - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, 
VERIFIQUE EL QUÓRUM LEGAL, A FIN DE DAR CONTINUIDAD A ESTA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON EL PERMISO DE LA PRESIDENCIA, 
SIENDO HOY 8 DE JULIO, SE REINICIA LA SESIÓN CON LAS 
SIGUIENTES ASISTENCIAS, CONSEJERO PRESIDENTE, LIC. JUAN 
FRANCISCO VALERIO QUINTERO, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, 
LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, 
DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE Y LIC. ROSA ELISA ACUÑA 
MARTÍNEZ, SE ENCUENTRAN TAMBIÉN LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LIC. JUAN CORNEJO 
RANGEL, PARTIDO DEL TRABAJO, C. ISMAEL GAYTÁN MARTÍNEZ, 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, C. MARÍA DE LA LUZ REYES 
HERNÁNDEZ, DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, Y SU SERVIDOR EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA CONTINUAR LA SESIÓN. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE 
SIRVA DAR CUENTA DE LA INFORMACIÓN DE LA QUE SE DISPONE 
HASTA ESTE MOMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: COMO NO SEÑOR PRESIDENTE, 
INFORMO A ESTE ÓRGANO COLEGIADO QUE HASTA ESTE MOMENTO 
HAN SIDO TERMINADOS TODOS LOS CÓMPUTOS, TANTO LOS 
DISTRITALES COMO MUNICIPALES Y EN ESTE MOMENTO SE LES VA A 
HACER ENTREGA DEL INFORME GENERAL PARA NO DARLE LECTURA 
EN ESPECÍFICO A CADA UNO DE ELLOS, YA QUE ES LA TOTALIDAD DE 
LOS CÓMPUTOS TANTO DISTRITALES COMO MUNICIPALES, LES VOY A 
HACER LLEGAR EL INFORME PARA SUS CONSIDERACIONES, ES 
CUANTO, EL INFORME QUE TIENEN EN SUS MANOS AHÍ, REFIERE EN 
EL CASO DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES Y SUS SESIONES DE 
CÓMPUTO, EL CONSEJO MUNICIPAL RESPECTIVO, EL PARTIDO O 
COALICIÓN GANADOR Y LA ENTREGA DE LA CONSTANCIA EN EL CASO 
DE QUE ASÍ HAYA SIDO, COMO USTEDES SABEN, EN EL ACUERDO 
RESPECTIVO SE SEÑALA QUE LA CONSTANCIA DEBERÁ SER 
NOTIFICADA PERSONALMENTE AL CANDIDATO QUE OBTUVO EL 
MAYOR NÚMERO DE VOTOS, ESTE INFORME SE ACABA DE REDACTAR 
HACE UNOS MINUTOS, POR LO QUE PODRÍA TENER ALGÚN ERROR DE 
DEDO ALGUNA CUESTIÓN, PARA QUE EN TODO CASO PUES SE HAGAN 
LAS CONSIDERACIONES PERTINENTES, BÁSICAMENTE ESTA ES LA 
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INFORMACIÓN QUE SE TIENE A ESTAS HORAS DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁN RESUELTOS EL 100% DE LOS 
AYUNTAMIENTOS Y EL 100% DE LOS DISTRITOS, LICENCIADO JUAN 
CORNEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: SOLICITAR COPIA 
CERTIFICADA DE LAS ACTAS QUE SE LEVANTARON TANTO EN LOS 
CONSEJOS DISTRITALES COMO EN LOS MUNICIPALES CON MOTIVO 
DE LA CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN DE CÓMPUTO, GRACIAS. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: AL RESPECTO DE ESTAS SOLICITUDES DE ACTAS, YO LES 
PEDIRÍA A LOS PARTIDOS QUE ESPERARAN EL TIEMPO SUFICIENTE, 
PORQUE EN EL TRANSCURSO DEL DÍA DE HOY LOS CONSEJOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES, INTEGRAN EL EXPEDIENTE PARA 
ENTREGARLO AL CONSEJO GENERAL, Y EN SU CASO ESTAR 
PENDIENTES DE LAS POSIBLES IMPUGNACIONES QUE SE FORMULEN 
POR PARTE DE LOS PARTIDOS, YO EN ESTE CASO SI LES PEDIRÍA A 
USTEDES QUE ESPERARAN EL TIEMPO SUFICIENTE, ES UN PROCESO 
LENTO, LOS CONSEJOS VAN LLEGANDO CONFORME VAN 
TERMINANDO LA DOCUMENTACIÓN, Y TENERLES A USTEDES LA 
DOCUMENTACIÓN SOLICITADA, INTEGRADA POR CÓMPUTO DISTRITAL 
Y CÓMPUTO MUNICIPAL, ESO SERÍA UNA CONSIDERACIÓN QUE YO 
LES FORMULARÍA RESPECTO A LA SOLICITUD, Y QUE EN ESTE CASO 
TAMBIÉN QUE SE PUSIERA ESPECIAL ATENCIÓN PARA QUE EL ÁREA 
DE ORGANIZACIÓN TAMBIÉN DOTARA AL ÁREA JURÍDICA DE UNA 
COPIA DEL EXPEDIENTE, PORQUE HAY QUE AYUDAR A LOS 
CONSEJEROS PRESIDENTES Y SECRETARIOS A FORMULAR EL 
INFORME CORRESPONDIENTE, Y ESTO ES DE BASTANTE UTILIDAD, 
PORQUE NOS PERMITE A NOSOTROS TENER EN CUENTA LOS 
RESULTADOS, TENER EN CUENTA LAS INCIDENCIAS DURANTE LAS 
SESIÓN DE CÓMPUTO, Y PODER PRESENTAR ANTE EL TRIBUNAL 
ESTATAL ELECTORAL EL INFORME COMO AUTORIDAD RESPONSABLE, 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, BUENOS DÍAS A TODOS, NADA MÁS DE LA MISMA 
MANERA SOLICITAR COPIA CERTIFICA DE TODAS Y CADA UNA DE LAS 
ACTAS CIRCUNSTANCIADAS QUE SE LEVANTARON EN LOS CONSEJOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES, Y LA SEGUNDA, UNA VEZ QUE LEÍ EL 
ACTA CIRCUNSTANCIADA QUE LLEGÓ DE JUAN ALDAMA, QUISIERA 
MANIFESTAR MI INCONFORMIDAD EN CUANTO A QUE LA MISMA ACTA 
NO FUE LLENADA TAL Y COMO SUCEDIERON LAS COSAS, YO NO SÉ 
QUE ESTE PASANDO AQUÍ, SI LOS CONSEJEROS MUNICIPALES, NO 
QUIERO MENCIONARLO ASÍ, PERO POR LO QUE VI, POR LO QUE VIVÍ, 
NO ME DEJAN OTRA, ESPERO QUE NO ESTÉN TENDENCIOSAMENTE A 
FAVOR DE UN PARTIDO POLÍTICO, ASÍ LO ESPERO, YO ESPERO QUE 
SU ACTUACIÓN, EN SU CONCIENCIA ESTARÁ, SIN EMBARGO EL 



 35

LLENADO DEL ACTA NO FUE COMO DEBIÓ HABER SIDO LLENADO, NO 
MANIFIESTAN EN EL ACTA QUE EFECTIVAMENTE Y COMO LO 
COMPROBARON ALGUNOS DE LOS CONSEJEROS AQUÍ PRESENTES, 
HAY ERRORES ARITMÉTICOS EN LAS ACTAS, Y NO ME DEJARÁN 
MENTIR LOS CONSEJEROS QUE HICIERON LAS SUMAS Y QUE YO 
QUISIERA QUE MANIFESTARÁN EN ESTE MOMENTO SI EXISTEN O NO 
EXISTEN ERRORES EN LAS ACTAS, Y AÚN ASÍ, NO SE MANIFESTÓ EN 
EL ACTA CIRCUNSTANCIADA DE JUAN ALDAMA, Y AÚN ASÍ NO SE 
PERMITIÓ LA APERTURA DE LOS PAQUETES ELECTORALES, 
INCLUSIVE EN EL ACTA NO MENCIONA QUE EL SECRETARIO 
EJECUTIVO LES ORDENÓ QUE SI FUERA NECESARIO SE ABRIERAN 
LOS PAQUETES ELECTORALES, NO LO MENCIONAN ASÍ, Y BUENO, 
MANIFESTAR MI INCONFORMIDAD EN ESE SENTIDO, Y UNA VEZ MÁS 
SOLICITO COPIA DEL ACTA QUE SE LEVANTE DE LA SESIÓN DE ESTE 
CONSEJO GENERAL, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, NADA MÁS PARA ATENDER LA ATENTA 
SOLICITUD QUE NOS HACE EL CONSEJERO RÍOS MARTÍNEZ, EN EL 
SENTIDO DE QUE ESPEREMOS, YO ENTIENDO EL PLANTEAMIENTO 
QUE ÉL NOS HACE, PERO TAMBIÉN PARTE DE LAS IMPUGNACIONES 
QUE EL MISMO REFIERE, VAN A SER CON BASE EN DICHAS ACTAS, 
ENTONCES PARA NOSOTROS ES IMPORTANTE CONTAR CON ELLAS A 
LA BREVEDAD, SERIA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS PARA 
SOLICITAR IGUALMENTE COPIA CERTIFICADA DE TODAS Y CADA UNA 
DE LAS ACTAS CIRCUNSTANCIADAS QUE SE LEVANTARON EL 
MIÉRCOLES, Y EL DÍA DE HOY. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENO NADA MÁS PARA CORROBORAR 
LO QUE SEÑALA EL SEÑOR CONSEJERO RÍOS MARTÍNEZ, EN EL 
SENTIDO DE QUE NO VAMOS A PODER TENER EN LO INMEDIATO, LA 
COPIA, SI UNA VEZ QUE COMO USTEDES SABEN, EL DÍA DE HOY 
TENEMOS UN OPERATIVO ESPECIAL, DONDE EL ÁREA DE 
ORGANIZACIÓN EN APOYO A LOS PRESIDENTES Y SECRETARIOS DE 
LOS CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES, SE INTEGRA EL 
EXPEDIENTE QUE SEÑALA LA LEY, ESE EXPEDIENTE, PUES ENTRE 
OTRAS COSAS, LLEVA EL INFORME DEL PRESIDENTE DEL 
DESARROLLO DE LA JORNADA ELECTORAL, LLEVA EL ACTA 
CIRCUNSTANCIADA, LLEVA LAS ACTAS RESPECTIVAS DEL CÓMPUTO 
DE SU DISTRITO, DE SU CONSEJO MUNICIPAL Y ESPEREMOS QUE EL 
DÍA DE MAÑANA YA TENGAMOS EN LO GENERAL INTEGRADOS 
DICHOS EXPEDIENTES, Y DE AHÍ TENDRÍAMOS YA LA POSIBILIDAD DE 
OTORGAR LAS COPIAS QUE USTEDES REQUIEREN, OJALÁ Y SI FUERA 
POSIBLE HICIERAN LLEGAR EL ESCRITO ESPECIFICANDO LOS 
DOCUMENTOS QUE REQUIEREN, DE CUALQUIER MANERA NOSOTROS 
EL DÍA DE MAÑANA EN LA TARDE ESTARÍAMOS EN POSIBILIDADES DE 
INICIAR LA ENTREGA DE DICHA DOCUMENTACIÓN, EN LO QUE 
RESPECTA A, COMO LO HE REITERADO EN VARIAS OCASIONES, EL 



 36

ACTA QUE SE LEVANTE EL DÍA DE HOY, QUE ES CONTINUACIÓN DE LA 
ANTERIOR, PUES PODRÍAMOS DARLES EL VIDEO EN FORMATO DVD 
EN LO INMEDIATO, EL ACTA PROBABLEMENTE SÍ SE TARDE ALGUNOS 
DÍAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿ALGUNA OTRA OBSERVACIÓN O 
CONSIDERACIÓN?, SI, SEÑOR ISMAEL GAYTÁN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, C. ISMAEL GAYTÁN 
MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, ES EN 
LOS MISMOS TÉRMINOS, EN QUE BUENO, NOS QUEDA CLARO YA LA 
MANIFESTACIÓN QUE EXPRESA EL SEÑOR SECRETARIO, SIENTO QUE 
BUENO POR NUESTRA PARTE HAREMOS LAS SOLICITUDES 
RESPETIVAS PARA SOLICITAR LAS ACTAS DE LOS CÓMPUTOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES QUE ASÍ CONVENGA A NUESTRO 
INTERÉS, Y LAS ACTAS CIRCUNSTANCIADAS QUE SE HAYAN 
LEVANTADO EN ALGUNOS DE LOS MUNICIPIOS O DISTRITOS, CREO 
QUE AQUÍ LO IMPORTANTE ES, BUENO QUE NO SE VAYA A DEJAR A 
UN LADO LA NECESIDAD DE QUE ESTO SE DEBE ENTREGAR LO MÁS 
RÁPIDO POSIBLE PARA AQUELLOS RECURSOS DE IMPUGNACIÓN QUE 
SE TENGAN QUE PROMOVER, ES CUANTO SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
MAESTRO, BUENO PARA INSISTIR EN LA PETICIÓN QUE HABÍA 
FORMULADO, Y A EFECTO DE QUE SE FACILITEN UN POCO LAS 
COSAS, SÍ PIDO A ESTE CONSEJO QUE SE GIREN INSTRUCCIONES A 
LOS CONSEJOS TANTO DISTRITALES COMO MUNICIPALES, PARA EL 
EFECTO DE QUE ELLOS LE EXPIDAN A NUESTROS REPRESENTANTES 
LAS COPIAS CERTIFICADAS DE ESOS DOCUMENTOS, EL DÍA DE AYER 
TUVIMOS PROBLEMAS, PORQUE EN ALGUNOS CONSEJOS DONDE SE 
ESTUVIERON HACIENDO LAS SOLICITUDES, SE LES MANIFESTABA 
QUE SE ENTREGARÍAN HASTA DESPUÉS DE 48 HORAS, CREO QUE 
ESTO NOS COLOCA A TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN UNA 
SITUACIÓN DE INDEFENSIÓN, PUESTO QUE NO PODRÍAMOS 
SUSTENTAR DEBIDAMENTE UN RECURSO, SI NO CONTAMOS CON LAS 
ACTAS CORRESPONDIENTES, ENTONCES SI LA ATENTA PETICIÓN 
PARA QUE SE GIREN INSTRUCCIONES A LOS CONSEJOS DISTRITALES 
Y MUNICIPALES, Y SE PROCEDA A LA EXPEDICIÓN DE LAS ACTAS QUE 
SE HAYAN LEVANTADO CON MOTIVO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI SEÑOR, EL SEÑOR SECRETARIO 
EJECUTIVO Y UN SERVIDOR ESTAREMOS AL PENDIENTE DE QUE 
ESTO SE LLEVE A CABO, YA TIENEN INSTRUCCIONES ME DICE EL 
SEÑOR SECRETARIO, ENTONCES DE CUALQUIER FORMA ESTAREMOS 
AL PENDIENTE DE QUE ESTO SEA DE LA MANERA MÁS EXPEDITA QUE 
SEA POSIBLE, NO HAY NINGUNA OTRA CONSIDERACIÓN. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, SOLICITÉ QUE 
ALGUNOS DE LOS CONSEJEROS QUE REVISARON LAS ACTAS DE 
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JUAN ALDAMA, 8 NADA MÁS, HICIERAN UNA MANIFESTACIÓN AL 
RESPECTO Y QUE DIGAN SI ESTOY MINTIENDO O QUE DIGAN SI 
REALMENTE TIENEN LAS ACTAS ERRORES ARITMÉTICOS Y OTRA 
COSA, A LA PAR QUE NOS PUEDAN ENTREGAR EL VIDEO, QUE SE NOS 
ENTREGUE UN ESCRITO EN EL QUE HAGAN CONSTAR LA ENTREGA 
DE ESE VIDEO, EN VIRTUD DE QUE NO TIENEN VERSIÓN 
ESTENOGRÁFÍCA, Y MANIFESTAR MI DUDA, YO SÍ TENGO DUDA DEL 
ACTUAR DEL CONSEJO MUNICIPAL DE JUAN ALDAMA, Y SOLICITO QUE 
ESTE CONSEJO GENERAL RESGUARDE COMPLETAMENTE LA 
PAQUETERÍA DE JUAN ALDAMA, YO NO SÉ, NO TENGO CERTEZA, NO 
TENGO, DE QUE NO SE VAYAN A ABRIR LOS PAQUETES Y SE VAYAN A 
MANIPULAR, DISCÚLPENME SI ASÍ LO MANIFIESTO, EN ESTE CONSEJO 
GENERAL NO TENGO NINGÚN PROBLEMA, PERO EN EL CONSEJO 
MUNICIPAL DE JUAN ALDAMA, SÍ ME QUEDAN DUDAS, ES CUANTO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, DEL ACTA QUE YO VI, 
QUE FUE NADA MÁS UNA, HABÍA UNA DIFERENCIA EN LA VOTACIÓN 
TOTAL EMITIDA DE UN VOTO, QUE ES DEL MUNICIPIO DE JUAN 
ALDAMA, SECCIÓN ELECTORAL 0729, DISTRITO XVII, CASILLA BÁSICA, 
EL TOTAL DE VOTACIÓN EMITIDA ES DE 316 Y LA SUMA ES DE 315, ES 
LO ÚNICO QUE A MI ME CONSTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: AQUÍ REVISAMOS VARIAS ACTAS DE LAS QUE 
PROPORCIONÓ EL REPRESENTANTE DE ACCIÓN NACIONAL, 
EFECTIVAMENTE ALGUNAS DE ELLAS TIENEN ERRORES 
ARITMÉTICOS, YA SEA PORQUE NO COINCIDE EL TOTAL DE LAS 
BOLETAS ENVIADAS, CON EL TOTAL DE VOTOS COMPUTADOS Y 
BOLETA INUTILIZADAS, ESTO LO MANIFESTAMOS EN LA SESIÓN 
ANTERIOR, O MEJOR DICHO EN EL PERIODO ANTERIOR DE ESTA 
SESIÓN, COMPROBAMOS, AQUÍ HICIMOS ALGUNAS SUMAS Y 
EFECTIVAMENTE HABÍA, NO CORRESPONDENCIA ENTRE LAS CIFRAS 
ANOTADAS, PERO TAMBIÉN HABÍA OTRAS EN LAS QUE ESTABA 
CORRECTAMENTE LLENADA EL ACTA, TAMBIÉN HAY QUE SEÑALAR 
QUE DE LAS ACTAS MOSTRADAS, NO TODAS TENÍAN ERRORES 
ARITMÉTICOS, SI HAY ERRORES ARITMÉTICOS EN ALGUNAS ACTAS, 
PERO EN OTRAS LAS CIFRAS ANOTADAS ESTÁN CORRECTAS, Y 
TAMBIÉN COMENTAR QUE EN LA SUMA DE VOTOS EN LA MAYORÍA DE 
ELLAS ESTABA CORRECTA, DONDE SI HABÍA DIFERENCIA ERA 
TAMBIÉN EN LO DEL NÚMERO DE BOLETAS RECIBIDAS, ESO ES LO 
QUE TENDRÍA QUE MANIFESTAR Y POR LO QUE RESPECTA A ESTAS 
SESIONES DE CÓMPUTO, BUENO PUES AFORTUNADAMENTE ESTAS 
CULMINARON EN FORMA LEGAL, SE LLEVARON ACABO LAS 
ACTIVIDADES DE LOS CONSEJOS, EN ALGUNAS OCASIONES 
PREFERIMOS COMO USTEDES YA LO SABEN, QUE LOS PAQUETES 
FUERAN CONTADOS VOTO POR VOTO, CON LA FINALIDAD DE DAR ESA 
CERTEZA Y ESA TRANQUILIDAD A LOS CIUDADANOS QUE ESTABAN EN 
LAS AFUERAS DE LOS CONSEJOS, QUE ESTO ES MOTIVO DE 
ANÁLISIS, SÍ, PERO CREO QUE NO ES EL MOMENTO PARA HACERLO Y 
PUEDO DECIR QUE AFORTUNADAMENTE LAS COMISIONES DEL 
CONSEJO GENERAL QUE ACUDIERON A DIFERENTES CONSEJOS, 
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FINALMENTE PUES TRAJERON EL RESULTADO DE QUE EL CÓMPUTO 
HABÍA FINALIZADO, Y SE HABÍA LLEVADO A CABO YA EL ACTO DE 
ENTREGA DE CONSTANCIA EN LA MAYORÍA DE LOS CONSEJOS 
DISTRITALES Y MUNICIPALES, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, TAMBIÉN EL DÍA DE AYER OBSERVÉ 
LAS ACTAS QUE POR LA TARDE EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL TRAJO A ESTE CONSEJO GENERAL, Y COMO LO 
COMENTA, EN ALGUNAS DE ELLAS SÍ EXISTEN ERRORES, SOBRE 
TODO EN EL APARTADO DE BOLETAS RECIBIDAS EN LA CASILLA, 
QUIZÁS A LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA NO LES QUEDÓ CLARO EL 
NÚMERO DE REPRESENTANTES DE PARTIDO Y EN ALGUNOS DICE 3, 
EN OTROS 2, DE TAL FORMA QUE EL TOTAL DE BOLETAS NO ES EL 
CORRECTO, PORQUE NO SE CONSIGNA EL NÚMERO DE 
REPRESENTANTES QUE DEBE SER 14 EN ESTE APARTADO, IGUAL 
VEO AQUÍ EL ACTA DE LA SECCIÓN 737, UNA CASILLA BÁSICA, DICE, 
TOTAL DE BOLETA ENVIADAS 568 Y DESPUÉS LAS CANTIDADES QUE 
LE SIGUEN SON DE 960 Y 744 BOLETAS, YA NO SABEMOS DE DONDE 
OBTUVIERON LOS FUNCIONARIOS ESAS CANTIDADES, CUANDO 
ÚNICAMENTE LAS BOLETAS ERAN 568, SÍ SON ALGUNOS ERRORES 
QUE SÍ ADVERTIMOS, YO CREO QUE ES IMPORTANTE SEÑALAR QUE 
LA ACTUACIÓN DEL CONSEJO DE JUAN ALDAMA, QUIZÁ DE SU 
PRESIDENTE, NO FUE MUY AFORTUNADA, PORQUE SE HIZO UNA 
PETICIÓN POR PARTE DEL CONSEJO GENERAL, AYER LO REITERABA, 
Y HIZO CASO OMISO A LA SOLICITUD DEL CONSEJO, CREO QUE DE 
HABER TENIDO ESTOS DOCUMENTOS EN TIEMPO, PUES SE HUBIESE 
PODIDO HABER BRINDADO A LOS PARTIDOS POLÍTICOS LA CERTEZA 
QUE ESTABAN SOLICITANDO, NO FUE ASÍ, Y YO CREO QUE SÍ 
TENEMOS QUE TENER VIGILANCIA EN LA ACTUACIÓN DE ESTE 
CONSEJO, EN CUANTO A LA SALIDA QUE SE TUVO EL DÍA DE AYER, 
BUENO, PUES SÍ TAMBIÉN QUIERO COMENTAR LA SITUACIÓN QUE SE 
VIVIÓ EN NIEVES, CREO QUE FINALMENTE COMO LO COMENTABA 
HACE UN MOMENTO EL LICENCIADO RÍOS, QUE QUEDAN MUCHAS 
COSAS PARA EL ANÁLISIS, ES CIERTO, QUIZÁS TAMBIÉN PARA LAS 
REFORMAS LEGISLATIVAS Y QUE CREO QUE EN EL ÁNIMO AL MENOS 
EN EL PROPIO, ERA PRIVILEGIAR EN TODO MOMENTO LA ESTABILIDAD 
SOCIAL DEL MUNICIPIO, Y ASÍ SE HIZO, SERÍA CUANTO PRESIDENTE. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, SI, TAMBIÉN MANIFESTAR QUE AL IGUAL 
QUE EN JUAN ALDAMA, EN MUCHOS DISTRITOS Y MUNICIPIOS LOS 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ME INFORMARON EL DÍA DE AYER 
EN EL TRASCURSO DE LA MADRUGADA Y DEL DÍA DE HOY, QUE EN 
MUCHOS MUNICIPIOS, FRESNILLO, GUADALUPE, ZACATECAS, ENTRE 
OTROS, SE ENCONTRÓ ESTA CIRCUNSTANCIA, O SEA HAY LAS ACTAS 
CON ERRORES ARITMÉTICOS, HAY EN UN LUGAR DONDE VOTAN 664 
REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS EN UNA CASILLA, O SEA 
ES ALGO QUE ES ILÓGICO, QUE NO PUEDE SER, NO PUEDE SER NI 
SIQUIERA 64, ENTONCES SÍ ESTE TIPO DE IRREGULARIDADES SE 
VINIERON PRESENTANDO, NO NADA MÁS EN JUAN ALDAMA, SINO EN 
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TODO EL ESTADO, Y SÍ YO NADA MÁS MANIFIESTO ESTO, A EFECTO 
DE QUE QUEDEN ASENTADO EN ACTAS Y QUE ESTE CONSEJO 
GENERAL TAMBIÉN TOME LAS DETERMINACIONES CONDUCENTES, 
AYER PLATICÁBAMOS EN LA SESIÓN PERMANENTE EN LA CUAL 
TODAVÍA CONTINÚA EL DÍA DE HOY, Y PEDÍAMOS QUE SE APLICARA 
LA LEY, QUE SE APLICARA EL ARTICULO 222, FRACCIÓN SEGUNDA, ES 
LO QUE PEDIMOS, QUE SE ABRAN LOS PAQUETES EN DONDE SE 
TENGAN QUE ABRIR CONFORME A LAS DISPOSICIONES LEGALES Y 
NADA MÁS, ESE PRONUNCIAMIENTO SI QUIERO QUE QUEDE 
ASENTADO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON RELACIÓN AL LLENADO DE LAS 
ACTAS DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO QUE REALIZAN LOS 
FUNCIONARIOS DE CASILLA, EXISTE YA UNA TESIS RELEVANTE DE LA 
SALA SUPERIOR DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE 
LA FEDERACIÓN QUE MENCIONA, QUE ESAS PERSONAS, BUENO QUE 
SON ESCOGIDAS AL AZAR, PUES NO SON AVEZADOS, NO SON 
PERSONAS PROFESIONALES EN LA MATERIA ELECTORAL, Y DESDE 
LUEGO EXISTEN DE UNA MANERA MUY IMPORTANTE, UN NÚMERO 
MUY IMPORTANTE DE ERRORES DE ESTE TIPO, DE TAL SUERTE QUE 
LA SALA SUPERIOR HA DICHO QUE DE LA PROPIA LECTURA, DE LA 
SIMPLE LECTURA DEL ACTA DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO, SE DEDUCE 
SI SON ERRORES QUE EN ESE MOMENTO PUES, POR EJEMPLO, NO 
PUEDE HABER 600 REPRESENTANTES DE CASILLA, DE LO CUAL AHÍ 
INMEDIATAMENTE SE DEDUCE QUE FUE UN ERROR INVOLUNTARIO DE 
LAS PERSONAS QUE POR CIERTO TAMBIÉN DE LA MISMA MANERA 
PUES CANSADOS, Y YA CON CIERTA PRESIÓN, ESTÁN LLENANDO LAS 
ACTAS, ESTO QUIERO DECIRLES QUE ES ALGO MUY REITERADO EN 
TODOS LOS CASOS EN QUE SE HACE EL ESCRUTINIO Y CÓMPUTO, 
PERO QUE ME PARECE SI SE DEBE TOMAR EN CUENTA LA CALIDAD 
DEL FUNCIONARIO DE CASILLA, DEL CUAL DE NINGUNA MANERA SE 
PUEDE PRESUMIR COMO PROFESIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PAN, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, 
PARA UNA MOCIÓN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, 
YO NO DUDO, NO DUDO QUE HAYAN SIDO ERRORES, NO DUDO QUE 
HAYAN SIDO INVOLUNTARIOS, YO LO QUE DUDO ES QUE NO SE 
APLICÓ LA LEY, HAY ERRORES EN LAS ACTAS, Y LA LEY DICE 
CLARAMENTE QUE SI EXISTEN ERRORES EN LAS ACTAS SE ABRIRÁ EL 
PAQUETE, Y SE HARÁ EL CÓMPUTO UNA VEZ MÁS, ESO EN LO QUE YO 
ESTOY PELEANDO, NO ESTOY PELEANDO SI HAY ERRORES O NO EN 
LAS ACTAS, O SI FUERON INVOLUNTARIOS O NO FUERON 
INVOLUNTARIOS, AYER NADA LE COSTABA AL CONSEJO MUNICIPAL 
DE JUAN ALDAMA LIMPIAR LA ELECCIÓN, NADA, Y NOSOTROS 
HUBIÉRAMOS QUEDADO MÁS TRANQUILOS, YO AHORA NO ESTARÍA 
MANIFESTANDO MIS DUDAS SOBRE EL ACTUAR DE ESE CONSEJO, NO 
ESTARÍA SOLICITÁNDOLES A USTEDES QUE RESGUARDARÁN ESA 
DOCUMENTACIÓN, PORQUE YO YA NO LE TENGO AL CONSEJO 
MUNICIPAL DE JUAN ALDAMA, ESA ES MI PELEA, ESE ES MI PLEITO, LO 
DEMÁS SABEMOS, TODOS SOMOS HUMANOS Y TODOS ESTAMOS 
CONCIENTES DE QUE PODEMOS FALLAR, ESO NO LO ESTOY 
PELEANDO YO, YO LO QUE ESTOY PELEANDO ES QUE HABÍA 
ERRORES ARITMÉTICOS EN LAS ACTAS, Y NO SE PROCEDIÓ DE 
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ACUERDO A LA LEY, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA DE LA ASISTENCIA A 
ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL SEÑOR REPRESENTANTE DE 
CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA Y DEL SEÑOR 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, BIENVENIDOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, 
EFECTIVAMENTE LA HIPÓTESIS NORMATIVA ES QUE EXISTE UN 
ERROR EN EL ACTA, EN CUANTO A LA CAPACITACIÓN O AL 
PROFESIONALISMO DE LOS FUNCIONARIOS DE CASILLA, NO ES EL 
CUESTIONAMIENTO, EL CUESTIONAMIENTO ES CUANDO HAY UN 
ERROR EN EL ACTA DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO, LA LEY DISPONE 
QUE SE PUEDEN O SE DEBEN ABRIR LOS PAQUETES ELECTORALES, A 
ESO ES LO QUE ESTAMOS HACIENDO REFERENCIA, A ESO ME UNO EN 
EL LLAMADO DE ATENCIÓN QUE HACE EL COMPAÑERO ALFREDO 
SANDOVAL, DE ACCIÓN NACIONAL, ESA ES LA HIPÓTESIS NORMATIVA, 
Y A ESO ES A LO QUE NOS DEBEMOS APEGAR, EL CONSEJO 
GENERAL, Y EN SU CASO DEBIERON HABERLO HECHO LOS 
CONSEJOS MUNICIPALES Y DISTRITALES, SERIA CUANTO, GRACIAS. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: NADA MÁS NO ME QUEDARÍA CLARO 
COMO RESGUARDAMOS NOSOTROS Y MANDAMOS PERSONAL HACIA 
ALLÁ AL CONSEJO MUNICIPAL, PORQUE NO VERÍA YO UNA 
ATRIBUCIÓN DEL CONSEJO, DE TRAERNOS LOS PAQUETES ANTES DE 
TIEMPO, ESE SERÍA EL PROBLEMA DE NOSOTROS. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: VEREMOS LA FORMA DE HACER ALGO 
AL RESPECTO, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO, SE SIRVA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA 
DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, Y SIENDO LAS 
DOCE HORAS CON VEINTE MINUTOS, DEL DÍA OCHO DE JULIO DEL 
DOS MIL CUATRO, SE LEVANTA LA SESIÓN, AGRADECIENDO A TODOS 
SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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